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Воронеж обошёл Москву
Ребята из Воронежского филиала Российской академии 

госслужбы при Президенте РФ успешно выступили на VII 
Международной олимпиаде студентов и школьников «Эру-
диты планеты - 2008». Как рассказал «Коммуне» советник 
председателя Совета Федерации, профессор Борис Преоб-
раженский, студенческая команда «Госплан Воронежский 
филиал РАГС» вошла в десятку сильнейших олимпийцев. 
Помимо этого в третьем туре Всероссийской студенческой 
олимпиады по регионоведению студентка этого же вуза 
Екатерина Мосолова уверенно обошла москвичей и вошла 
в пятёрку лидеров.

Вертолёт станет экспонатом 
Экспозицию боевой техники на площадке у Центра 

военно-патриотического воспитания «Музей-диорама» 
вскоре пополнит вертолёт МИ-8Т. Распоряжением Пра-
вительства России ФСБ передала в собственность нашего 
города списанный и прошедший демилитаризацию боевой 
вертолёт. На таком в Афганистане в августе 1984 года со-
вершил геройский подвиг наш земляк, капитан Михаил 
Капустин, награждённый посмертно орденом Красного 
Знамени. В наш город новый экспонат будет доставлен в 
середине февраля, а торжественное его открытие планиру-
ется ко Дню Победы.

Вдоль да по улице… музыка летит
Для жителей Воронежа стало уже привычным слышать 

на центральных улицах города музыку, сводки новостей или 
погоды. Вещательной сети «Радио-Воронеж», созданной при 
поддержке администрации городского округа 1 февраля, 
исполнилось уже 3 года. Громкоговорители сети открытого 
вещания – а всего их уже 65! – установлены на проспекте 
Революции, площади Ленина, улицах Пушкинская, Плеха-
новская, Фридриха Энгельса, Кирова, 20-летия Октября, в 
Кольцовском сквере. Вещание «Радио-Воронеж» осущест-
вляется ежедневно с 9.00 до 20.00 по будням и с 10.00 до 20.00 
по выходным.

Не справился с управлением…
В Воронеже маршрутная «Газель» врезалась в световую 

опору. Авария произошла во вторник днём на подъезде к 
мосту ВОГРЭС. По данным управления ГИБДД по Во-
ронежской области, водитель «Газели» маршрута №49 не 
справился с управлением. Микроавтобус вынесло на обо-
чину, а затем он врезался в световую опору. В момент аварии 
в «Газели» были заняты почти все места. В результате ДТП 
пострадали три пассажира, они госпитализированы. 

Выпил, попарился и проиграл…
Инкассатор ограбил свой банк – сообщили в пресс-службе 

ГУВД по Воронежской области. В минувший понедельник 
он должен был пополнить наличностью очередной банкомат 
на улице Кольцовской. Прибыв на место, он сказал напар-
нику, что ему нужно в туалет, и пропал с сумкой. В сумке 
находилось 338 тысяч рублей. На горе-инкассатора сразу 
же составили ориентировки. Утром следующего дня парня 
опознали сотрудники одного из игровых клубов, в котором 
он уже прилично выпил после двухлетнего воздержания, 
отдохнул в сауне и проиграл более 100 тысяч рублей. 

Жестоко убиты две женщины
В Воронеже убита женщина, шесть лет назад «за-

казавшая» своего мужа. Как рассказали в пресс-службе 
Следственного управления Следственного комитета при 
прокуратуре области, в 2005 году она отбыла срок в местах 
лишения свободы за приготовления к убийству собствен-
ного мужа. А в минувший вторник был найден её труп с 
множественными ранениями. Двумя днями ранее в одном 
из магазинов Борисоглебска был также обнаружен труп 
женщины-сторожа и тоже с множеством колото-резаных 
ран. Следствием установлено, что в ночь убийства из 
торгового зала похищены денежные средства на сумму 
1,5 тысячи рублей.

Какой штраф?! 
Я всего минутку стою

Сообщения подготовили:  
Ольга БаБкиНа, анна СараНцеВа,  

Наталья СтОлпОВСкая, Виталий ЧерНикОВ, Юрий ШаМиН.
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Рисует Анатолий БАвыкин

Воронеж и облАсть
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём  по области облачно, временами 
осадки в виде снега, мокрого снега и дождя, ме-
стами туман, налипание мокрого снега, на дорогах 
гололедица; ветер юго-западный, умеренный; 
температура -2…+3.

6 февраля по области – облачно, ночью по-
всеместно, днём местами осадки в виде дождя и 
мокрого снега, местами туман; ветер переменных 
направлений, умеренный; температура ночью 
0…-5, днём -3…+2.

7 февраля по области – облачно, ночью времена-
ми осадки в виде мокрого снега и дождя, местами 
налипание мокрого снега, гололёд, днём местами 
моросящие осадки, туман, на дорогах скользко; 
ветер южный, умеренный; температура ночью 
-4…+1, днём -2…+3.
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Сегодня «Коммуна»  
вышла с приложением  
«Деловой вестник», который 
распространяется вместе  
с ней в розничной сети.

Неблагоприятные дни и часы  
с 5 по 11 февраля
9, понедельник (пик с 16 до 19 часов)
11, среда (пик с 16 до 20 часов)

татьяна дуБковА, Центр инструментальных 
наблюдений за окружающей средой  

и геофизических прогнозов.

Для Заслуженного артиста 
РСФСР композитора Вла-
димира Руденко квартира 
Мордасовой – это, можно ска-
зать, второй дом. И не только 
потому, что его старший брат 
Иван Михайлович был мужем 
и баянистом Марии Никола-
евны, но и потому, что многое 
из написанного Владимиром 
Михайловичем певица вклю-
чала в свой репертуар.

- В этих стенах и рождались 
наши песни, - вспоминает 
Владимир Михайлович. – В 
беспрестанных спорах и поис-

ке находилась и единственно 
верная интонация. 

Было что вспомнить и 
доценту Воронежского пед-

университета руководителю 
кафедры хорового дирижи-
рования и вокала Борису 
Яркину:

- Мария Николаевна из 
нашего большого рода Ярки-
ных. Мой отец был младшим 
братом Мордасовой. И в его 
судьбе, и в моей Мария Ни-
колаевна была своеобразным 
проводником в мир большой 
музыки. И потому мы оба ста-
ли музыкантами.

Детский ансамбль «Мата-
ня» школы искусств №6 и сту-
денты музыкального колледжа 
имени Ростроповичей, с ко-
торыми занимается народная 

артистка РФ Екатерина Мо-
лодцова, представили исконно 
мордасовские мелодии.

Песни из репертуара ве-
ликой певицы звучали и на 
вечере в библиотеке искусств. 
И а'капелла, и под гармошку, 
и под аккордеон. Главной ис-
полнительницей здесь стала 
Антонина Корнева. 

- С Марией Николаевной 
я познакомилась ещё тогда, 
когда пела в самодеятельно-
сти, - рассказывала на вечере 
Антонина Алексеевна. – Пом-
ню, она всё удивлялась: «Как у 
тебя замечательно звучат под-
голоски! Как так получается?». 

А я и не знала, что ответить – 
получается само собой.

Потом, когда Антонина 
Корнева пела в «Воронежских 
девчатах», Мордасова  много 
ей профессиональными сове-
тами помогала.

Вместе с Антониной Кор-
невой в концерте приняли 
участие Мария Ярославцева, 
Светлана Асташова, гармо-
нист Иван Дёмин. И, конечно, 
все зрители, что пришли на 
вечер, вместе пели знамени-
тые мордасовские «Барыню-
рассыпуху», «Ландыш», «Мор-
шанские страдания», ну и, 
конечно, частушки.

Мордасовские родники
Воронежцы широко отметили очередную годовщину со дня рождения  великой русской певицы Марии Николаевны Мордасовой
виктор Силин

По словам мэра Воронежа 
Сергея Колиуха, некоторые 
категории граждан, благодаря 
субсидированию, вообще не 
будут платить за коммунальные 
услуги или заплатят пару со-
тен   рублей. Градоначальник 
отметил, что в первую очередь 
подобные субсидии коснутся 
малообеспеченных жителей го-
рода. Как пояснила «Коммуне» 
руководитель экономического 
управления мэрии Татьяна Дья-
ченко, подобная помощь будет 
оказана тем семьям, чей доход 
ниже прожиточного минимума. 
Так, Дьяченко привела реальный 
пример, когда семья из пяти че-
ловек (трое детей, один взрослый 
работает, второй - нет), заплатит 
за январь всего… 163 рубля. 

Гораздо больше воронежцев 
пытаются получить хоть какую-
то субсидию, но сделать это 
зачастую непросто. По словам за-
местителя главы администрации 
Воронежа  по экономике, финан-
сам и инвестициям Сергея Ку-
рило, в январе в центры оформ-
ления субсидий обратилась 31 
тысяча семей, из них оформлено 
около семи тысяч.  Самое инте-
ресное, что новооформленных 
воронежцев, то есть тех, которые 
не получали раньше помощь 
от города, всего тысяча семей.  
К сожалению, и это отметили 
в мэрии, ощущается явная не-
хватка как самих центров, так и 

необходимой мебели, проточной 
воды и даже туалетов.  Сергей 
Колиух даже дал распоряжение, 
чтобы в этих центрах дежурили 
врачи и  милиция, видимо, во 
избежание конфликтов за место 
в очереди. К сожалению, дальше 
мэрия не пошла, и пожелание 
воронежцев о упрощении про-
цедуры получения субсидии 
услышано не было.

Особое место занял вопрос 
выдачи субсидий жителям 
поселков. Как пояснил Сергей 
Курило, там, где находятся 
многоэтажные дома, будут 
расположены стационарные 
центры, а в небольших посел-
ках сейчас разрабатываются 
разные варианты, вплоть до вы-
ездных встреч с населением. 

Параллельно с выдачей суб-
сидий мэрия разрабатывает 
еще один вариант экономии, 
а именно установку домовых 
и квартирных счетчиков.  По 
словам вице-мэра  по городско-
му хозяйству Егора Меркулова, 
там, где есть счетчики, проблем 
с оплатой населением комму-
нальных услуг не будет, а где 
нет - точно будут трения.  Сей-
час в городской Думе на рассмо-
трении находится программа 
установки приборов учета, по-
зволяющих контролировать по-
требление коммунальных услуг 
жильцами.  Установку счетчи-
ков уже начали крупнейшие 
поставщики ресурсов - ТГК-4, 
«Теплосеть» и ряд других.

Платежка  
с нулями
после перехода на 100-процентную оплату услуг ЖкХ 
некоторые воронежцы за коммунальные услуги не будут 
выкладывать ни копейки. Эта почти сенсационная новость 
прозвучала на планерке в мэрии.  Впрочем, в масштабах 
города таких «счастливчиков» окажется немного.

Роман геРуСов

Губернатор Воронежской 
области Владимир Кула-
ков и председатель правле-
ния компании «Сименс АГ» 
Петер Лешер подписали в 
Москве соглашение о строи-
тельстве в Нововоронеже 
завода по выпуску высоко-
вольтных трансформаторов 
для распределительных под-
станций.

Как сообщил первый заме-
ститель председателя прави-
тельства Воронежской обла-
сти Леонид Селитренников, 
на реализацию этого проекта 
первоначально претендовали 
несколько регионов. При-

мерно полгода назад была 
создана рабочая группа по 
выбору площадки для строи-
тельства завода и изучения 
условий для реализации про-
екта. В итоге предпочтение 
было отдано Воронежской 
области, где уже несколько 
лет действует подразделение 
компании в сфере информа-
ционных технологий.

Все эти годы губернатор 
Воронежской области Вла-
димир Кулаков на встречах 
с руководством компании 
Siemens говорил о необходи-
мости расширения сотрудни-
чества. Наши немецкие пар-

тнеры при принятии решения 
учитывали благоприятный 
инвестиционный климат и 
законодательную базу для 
поддержки инвестиционной 
деятельности в Воронежской 
области, а также наличие под-
ходящей для строительства 
завода площадки.

По словам Л.Селитрен-
никова, Siemens направит на 
строительство завода око-
ло 50 млн. евро. На пред-
приятии будет работать 400 
человек. Со своей стороны, 
правительство области га-
рантирует создание инфра-
структуры к инвестиционной 

площадке. По оценке уже в 
этом году область должна 
будет направить на эти цели 
около 150 млн. рублей.

***
2 февраля в здании пра-

вительства области состоя-
лась встреча с делегацией из 
Германии, в состав которой 
вошли представители Феде-
рального министерства эко-
номики и технологий ФРГ, 
Федерального министерства 
продовольствия, сельского и 
лесного хозяйства Баварии, 
а также руководители пред-
приятий и организаций. В 

ходе презентации губерна-
тор Воронежской области 
Владимир Кулаков,  при-
ветствуя гостей, отметил, 
что сегодня регион готов 
реализовать крупные со-
вместные инвестиционные 
проекты. Для этого в области 
созданы оптимальные зако-
нодательные условия. Кроме 
того, регион располагает 
значительными сельскохо-
зяйственными и промыш-
ленными ресурсами. На тер-
ритории областного центра 
расположены 36 вузов, в 
которых обучается более 120 
тысяч студентов.

Кстати, уже сегодня на тер-
ритории Воронежской области 
реализуются 17 совместных 
российско-немецких пред-
приятий в различных отрас-
лях. В ближайшей перспективе 
будут запущены очередные 
проекты в сфере промышлен-
ности и строительства. Как 
отметил руководитель немец-
кой делегации Бернхард Дух, 
представители деловых кругов 
Германии заинтересованы в 
дальнейшем расширении со-
трудничества с Россией и, в 
частности, с нашим регионом.

пресс-центр администрации 
Воронежской области.

50 миллионов евро от «Сименса АГ»
контакты | На воронежской земле рождаются новые инвестиционные проекты с участием иностранцев

По инициативе главы городского округа г. Воронежа в каждом 
районе открыты новые пункты приема граждан по расчету и на-
числению субсидий на оплату жилья и коммунальных услуг.

Центральный район: ул. Комиссаржевской,1а
Ленинский район: ул. Грамши, 72
Советский район: ул. Шендрикова, 10; ул. Космонавтов, 12
Коминтерновский район: ул. Генерала Лизюкова, 36; 
бульвар Победы, 32
Левобережный район: ул. Туполева, 50
Железнодорожный район: ул. Остужева, 1а

Вниманию воронежцев

ольга БАБкинА

Такой её сделали все 
те, кто трудится на пасе-
ках, знает, как ухаживать 
за пчёлами, хранить и 
собирать мёд. Пчело-
воды не только со всей 
области, но и с юга Рос-
сии - Майкопа и Ады-
геи - представляют здесь 
свою продукцию. Медо-
вая ярмарка - седьмая 
по счёту. Праздник мёда 
проводится два раза в год 
- летом на Медовый Спас 
и зимой накануне Вели-
кого поста. Администра-
тор ярмарки Валерий 
Пинчук рассказывает, 
что самое главное во всём 
происходящем - возро-
дить духовные, право-
славные традиции у во-
ронежцев. 

Пчеловод Евгений 
Ворона приехал на яр-
марку из Россоши. Для 
н е г о  э т о т  п р о м ы с е л 
не просто заработок, 
а дело всей его семьи, 
нескольких поколений. 
Пчеловодством зани-
мался его отец, дед и 
прадед. Евгению — 55 
лет. Большую часть сво-
ей жизни он отработал 
инженером–механиком, 
производство сладкого 
снадобья было для него 
и хобби, и дополнитель-
ным заработком. Теперь, 
когда он вышел на пен-
сию, хозяйство из 100 
ульев стало для Евгения 
главным делом. Жена – 
его верный помощник, 
и пчёл помогает разво-
дить, и мёд собирать. На 
ярмарку они приехали 
вместе, по-семейному. 
Дети, а у него три доч-
ки, к пчеловодству, к 
сожалению, не пристра-
стились, зато охотно по-
могает Евгению Вороне 
его 11-летний внук.

- Так что смена растёт, - 
улыбается пчеловод.

В этот раз помимо раз-
нообразных сортов мёда 

Ворона привёз с собой и 
новую продукции – ли-
чинку восковой моли. 

- Она обладает широ-
ким спектром биологи-
ческой активности, – по-
научному объясняет Ев-
гений. - Вы не обращайте 

внимания, что личинки 
выглядят так неприятно. 
Они, как и мёд, обладают 
разными целительными 
свойствами.

В течение нескольких 
лет он опробовал их на 
себе. Эффект пчеловоду 

понравился – решил при-
везти её на ярмарку. 

М е д о в а я  я р м а р к а 
продлится до воскресе-
нья, когда состоится её 
праздничное закрытие и 
розыгрыш призов среди 
покупателей.

Слаще не бывает
Медовая неделя проходит сейчас в Воронежском  

Дворце культуры имени 50-летия Октября

«Хорош мёд!» - говорит Евгений Ворона.
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На вечере в библиотеке искусств.

Обделить сироту – по-
следнее дело. Однако  для 
некоторых чиновников закон 
морали – не указ. Надеемся, 
что Уголовный кодекс бу-
дет для них авторитетнее. 
В  декабре прошлого года в 
Воронеже началось расследо-
вание сразу семи уголовных 
дел, связанных с хищением 
средств, адресованных си-
ротам и детям, оставшимся 
без попечения родителей. В 
новом году к ним добавились 
еще пять преступных эпизо-
дов. Напомним, дела были 
возбуждены после  проверки 
деятельности муниципаль-
ного учреждения «Город-
ской молодежный центр» 

контрольным управлением 
администрации Воронежа. 
Деньги, которые выделялись 
на закупку призов и подар-
ков, оказание социальной 
помощи сиротам и детям, 
оставшимся без попечения 
родителей, присваивались 
чиновниками. Как отметил 
руководитель контрольного 
управления администрации 
городского округа Андрей 
Цибульский, проверкой вы-
явлено большое количество 
нарушений, бюджету Во-
ронежа нанесен серьезный 
ущерб, не менее 450 тыс. ру-
блей. В прокуратуре уточни-
ли, что перечисленные факты 
имели место в 2006-07 гг., то 
есть еще при экс-мэре Борисе 
Скрынникове.

Украли у сирот
Роман геРуСов
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политический дневник

Председатель колхоза Юрий 
Мысков как настоящий счетовод 
ни на минуту не расстается с 
калькулятором и держит в уме 
все значимые цифры. Однако ре-
зультаты сложений и вычитаний 
его радуют все меньше. По под-
счетам Юрия Алексеевича, если 
в ближайшее время ничего в 
АПК кардинально не изменится, 
то сельхозпроизводитель не смо-
жет сводить дебет с кредитом. 
В хозяйстве 480 коров, в день 
производят 10 тонн молока. В 
прошлом году рентабельность от 
производства молока составила 
40 процентов, в этом – снизилась 
до 24. И это при том, что средний 
надой от одной коровы здесь 
достиг рекордной для области 
цифры - 7665 килограммов.

Ежегодно из бюджетов разных 
уровней выделяются огромные 
деньги на развитие АПК, а живот-
новоды и земледельцы по-преж-
нему нуждаются в поддержке 
властей. Как такое возможно?

- Львиная доля средств сегодня 
идет на строительство крупных 
животноводческих комплексов, - 
со знанием дела рассуждает Юрий 
Мысков. - Но оттого, что где-то 
строится какой-то объект, нашему 
хозяйству ни тепло ни холодно. 
Мы как получали мизерные дота-
ции, так мы их и получаем, правда, 
с незначительным инфляцион-
ным повышением. 

Кстати, свежевыстроенные 
комплексы пока демонстрируют 
крайне низкую рентабельность. 
И здесь возникает вопрос: стоит 
ли разваливать крепкие хозяй-
ства, чтобы строить новые? И 
потом, при нынешних ценах на 
молоко (сегодня мы сдаем мо-
локо по цене 10 рублей за литр) 
скоро ль они окупятся? Относи-
тельно прошлого года цена упа-
ла на 30 процентов, а стоимость 
электроэнергии выросла на 40 
процентов. Как нам развивать 
свое производство? Такими 
темпами мы скоро докатимся до 
нулевой рентабельности! 

Самое обидное, что этот этап 
мы уже проходили в 90-х годах 
- животноводы тогда массово 
избавлялись от убыточной от-
расли. Опять наступаем на старые 
грабли… 

На взгляд Мыскова, государ-
ство полностью устранилось 
от проблем села. «Нам говорят: 
рынок саморегулируем, догова-
ривайтесь между собой сами. Но 
о каком договоре может идти речь, 
если монопольные компании в 
одностороннем порядке приняли 
решение о повышении цен на 
свет, на газ, на ГСМ, а нас просто 
поставили в известность? 

Сельское хозяйство в послед-
нее время все чаще стали называть 
сухим словом «бизнес». Но о биз-
несе как способе получения при-
были с дальнейшим ее хранением 
на банковских счетах мы пока не 
думаем. Все заработанные деньги 
идут на развитие производства, на 
улучшение условий содержания 
и кормления животных, на при-
обретение современной техники 
и оборудования. Но мы могли 
бы больше вкладывать в про-
изводство, если бы нам давали 
развиваться! 

Кстати, здесь надо б сказать 
и о реструктуризации долгов, 
которые мы выплачиваем за бес-
порядки переходного периода. Но 
неужели нельзя списать с нас эти 
долги, в которые мы влезли не по 
своей вине?

Интересная  
арифметика

Говоря о ситуации в расте-
ниеводстве, Юрий Алексеевич 
вспомнил военные годы, когда 
краюха хлеба была на вес золота, 
а зерно считалось наивысшей 
ценностью. Сегодня же тонны 
продовольственного и фуражного 
зерна лежат в неприспособленных 
хранилищах в ожидании про-
цедуры купли-продажи. Лежат 
и гниют. 

- Почему всю уборочную стра-
ду возложили исключительно 
на земледельцев? – вопрошает 
председатель. - Наша задача – вы-
растить и убрать зерно, а дальше 
– забота государства, ведь оно 
тоже не меньше нашего должно 
быть заинтересовано в том, чтобы 
убранный урожай преумножал 
богатства страны, а не разорял ее. 
О хлебе надо думать сообща!

В этом году мы участвовали в 
государственной зерновой интер-
венции, реализовали чуть больше 
тысячи тонн зерна. Но для этого 
нашим специалистам пришлось 
пять раз съездить в Москву и че-
тыре раза – в Ростов (замечу, что 
деньги, потраченные на вояжи, 
мы могли бы использовать более 
рационально). 

Рыночная стоимость зерна 
сегодня почти в два раза ниже 

государственной. Зная об этом, 
хлебоприемные предприятия 
тут же взвинтили цену на свои 
услуги. Выросла цена и за анализ 
одной партии в два килограмма 
зерна – до 35 тысяч рублей. Все 
хотят отщипнуть свой кусочек. 
Но тогда зачем нам такая ин-
тервенция, если при уплате всех 
сумм у нас опять ничего не оста-
ется? Государство одной рукой 
дает, другой – отнимает. Может, 
нашему правительству и всем 
управляющим структурам стоит 
задуматься о том, чтобы любые 
благие намерения работали на 
нас, а не против?

По мнению Юрия Мыскова, 
из сельхозпроизводителей пла-
номерно делают «крайнего». К 
примеру, государство выделяет 
дотацию на производство молока 
в размере 1 рубль и одновременно 
молокозаводы снижают закупоч-
ную цену на 1 рубль. Вопрос: куда 
делся этот рубль? Ясно, что он 
достался не животноводу. 

Цена на зерно упала в 2 раза, в 
магазинах цена на хлеб выросла. 
Закупочная цена на молоко упала, 
а стоимость готового продукта в 
магазинах возросла. Интересная 
получается арифметика…

Где же ты, наш  
новый герой?

Работа в сельхозпредприятии 
и в XXI веке — не сахар. Совре-
менная техника, напичканная 
«умной» аппаратурой, способна 
облегчить труд, но не сделать его 
легким. Корову по-прежнему надо 
доить рано утром, а в уборочную 
страду механизатору приходится 

работать сутки напролет. Между 
тем в череде новых героев вот уже 
много лет нет ни трактористов, 
ни механизаторов, ни доярок, ни 
скотников. Расфуфыренные пу-
стышки шоу-бизнеса заполонили 
экраны телевизоров и страницы 
глянцевых журналов, не оста-
вив места для настоящих героев 
труда.

- Бывает, к нам приезжают 
телевизионщики и начинают 
рыскать в поисках валяющегося 
на улицах пьяницы, - с горечью в 
голосе говорит Юрий Мысков. - А 
потом в эфире звучит возмущен-
ная тирада, дескать, село спивает-
ся, там все сплошь алкаши и дебо-
ширы. А вы посмотрите на наших 
людей - они работают с утра 
до ночи, и за свой тяжелейший 
труд заслуживают глубочайшего 
уважения и низкого поклона. В 
Воронеже, кстати, пьяниц ничуть 
не меньше, если не больше – кто 
считал пропорцию? 

У нас в колхозе работают 120 
человек, из них четверо имеют 
звание «Заслуженный работник 
сельского хозяйства». Наша дояр-
ка Светлана Ивановна Серикова 
(продуктивность ее коров 9 тысяч 
килограммов молока в год) на 
себе за год перетащила 250 тонн 
молока! Правда, это было еще до 
того, как мы установили молоко-
провод. Так на чьем примере надо 
воспитывать детей, кто больше 
достоин уважения? 

Сколько стоит  
здоровая пища?

Несколько лет назад колхоз 
«Большевик» получил статус пле-
менного хозяйства по разведению 
красно-пестрой породы коров. Се-
годня здесь всерьез задумываются 
о разведении мясных пород. Такое 
мясо не только вкуснее, полезнее, 
но и обходится производителю в 
разы дороже. И здесь возникает 
вопрос: готово ли общество пла-
тить за экологически чистый, 
натуральный и несколько более 
дорогой продукт?

В период своего возрождения 
в «Большевике» изыскивали раз-
ные способы выживания, одним 
из которых стала собственная 
переработка молока. За маслом 
из Староникольского – жирным, 
ароматным, вкусным - тогда 
выстраивались очереди. Потом 
прилавки магазинов стали по-
степенно заполняться молочными 
суррогатами. А покупатели пере-
стали задумываться о том, из чего 
сделано масло ценой в 80 рублей 
за килограмм. 

- Даже в самые тяжелые для 
страны годы мы стремились сохра-
нить животноводство, потому что 
на нем держится село,- продолжает 
Юрий Алексеевич. - Работали в 
неимоверно трудных условиях, 
но выстояли, выжили. И очень не 
хотелось бы, чтобы бездействие и 
равнодушие властей перечеркнули 
достигнутые результаты. Пора 
научиться смотреть не на шаг 
вперед, а на перспективу. Сель-
хозпроизводителям не нужны 
дотации – мы просто хотим по-
лучать нормальную цену за свою 
продукцию. Создайте нормальные 
условия для работы, и тогда отпа-
дет необходимость в привлечении 
иностранного капитала, инвести-
ционных средств. Наши люди 
умеют и хотят работать. Они в со-
стоянии прокормить свою страну. 
Дайте только возможность.

На старые грабли
Дело | Арифметика доходов и расходов радует селян все меньше и меньше

В последние годы колхоз «Большевик» Хохольского района все чаще называют одним из 
лучших хозяйств Воронежской области. И вполне заслуженно. Так, продуктивность коров за 
восемь лет увеличилась почти в четыре (!) раза. Соответственно, в разы могла бы вырасти 
и рентабельность производства, но увы… 
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Марина Калинина

Хохольский район

Уважаемые жители 
города Воронежа и Во-
ронежской области! В 
своем обращении хочу 
привлечь ваше внимание 
на необходимость жест-
кого соблюдения правил 
безопасного пользования 
газом в быту. Природный 
газ несет в наши дома уют 
и тепло, однако наряду 
с этим и немалую долю 
риска  при неумелом  и 
халатном обращении с 
бытовыми газовыми при-
борами, а также при  несо-
блюдении   правил поль-
зования газом в быту. 

В последнее время 
участились случаи от-
равления угарным га-
зом. Только в январе 
текущего года на тер-
ритории Воронежской 
области произошло 
несколько случаев  от-
равления угарным га-

зом при использовании 
печных горелок и само-
вольной установке га-
зового оборудования. 
При этом пострадали 
люди. 

Особую тревогу вы-
зывает эксплуатация 
печей, переведенных 
на газовое топливо в 
сельских районах об-
ласти. 

Перевод печей на га-
зовое топливо с приме-
нением печных горелок 
в основном используют 
люди  с небольшим семей-
ным доходом, преклонно-
го возраста либо имеющие 
небольшую отапливае-
мую площадь. Домовла-
дения данной категории 
населения не всегда соот-
ветствуют нормативным 
требованиям по тепло-
отдаче. И это зачастую 
приводит к ситуациям, 

когда потребитель газа 
принимает неадекватные 
меры по сохранению теп-
ла. Нарушает требования 
заводов-изготовителей по 
эксплуатации газового 
оборудования (заклеива-
ет форточки, вентиляци-
онные каналы, прикрыва-
ет, а иногда и полностью 
закрывает,  шибер и т.д.).

Во избежание фак-
торов, способствую-
щих отравлению угар-
ным газом, будьте вни-
мательны при пользо-
вании проточными 
водонагревателями и 
отопительными газо-
выми приборами:

перед розжигом га-• 
зовых приборов, имею-
щих организованный 
отвод продуктов сгора-
ния через дымоходы, в 
обязательном порядке 

убедитесь в наличии 
тяги (шибер печной 
горелки должен на-
ходиться в открытом 
состоянии);

во время работы • 
газовых приборов сле-
дите  за вентиляцией 
кухни. Вами должны 
соблюдаться требо-
вания по трехкрат-
ному воздухообмену 
помещения. Держите 
открытыми форточки 
на все время горения 
газа, не закрывайте 
решетки вентиляцион-
ных каналов;

не оставляйте без • 
присмотра газогоре-
лочные устройства во 
время их работы.

Прошу обратить ваше 
внимание на краткую ин-
формацию о том, что такое 

угарный газ и признаки 
при отравлении им. 

Угарный газ - это 
продукт неполного 
сгорания природного 
или сжиженного угле-
водородного газа. Если 
помещение не прове-
тривается, а вентиля-
ционные и дымовые 
каналы неисправны, 
то газ скапливается  и 
приводит к  отравле-
нию людей.  

К о н ц е н т р а ц и я 
угарного газа всего 
лишь в 1 процент от 
общего объема по-
мещения является 
смертельной!

Первыми признаками 
отравления угарным га-
зом или удушья являют-
ся головная боль, «стук в 
висках», «звон в ушах», 
общая слабость, усиле-

ние сердцебиения, тош-
нота, рвота. При сильном 
отравлении наступает 
сонливость, апатия, без-
различие, а при тяжёлом 
– возбуждённое состоя-
ние с беспорядочными 
движениями, потеря или 
задержка дыхания, рас-
ширение зрачков. 

Во всех случаях по-
страдавшего надо вы-
нести (или вывести) из 
отравленной зоны, вы-
звать «скорую помощь» 
и приступить к оказанию 
первой помощи. 

В целях безопас-
ности своей жизни и 
жизни ваших близких 
соблюдайте Правила 
пользования газом в 
быту. 

При запахе газа 
сообщите по теле-
фону 04. 

Осторожно: угарный газ!
Обращение генерального директора ООО «Воронежрегионгаз», ОАО «Воронежоблгаз» Н.В. КАРАСИКОВА



Юрий Алексеевич Мысков

Главным политическим событием минувшей недели стало 
выступление российского премьера Владимира Путина на Все-
мирном экономическом форуме в Давосе. Эта неформальная 
встреча крупнейших мировых финансистов, предпринимателей 
и политиков обычно не привлекает столь пристального внима-
ния общественности, хотя на ней, как правило, обсуждаются 
наиболее острые проблемы мирового экономического развития. 
На этот же раз внимание к 39-му по счёту мероприятию было 
особенно высоко, поскольку на нём предполагалось обсудить ту 
критическую ситуацию, которая сложилась в мировой экономике 
под воздействием финансового кризиса. Тот факт, что открыть 
экономический форум было предложено России, и конкретно её 
премьер-министру, лишь усилило и без того высокий интерес к 
этому престижному форуму. 

Как известно, экономический кризис успешно берёт один 
барьер за другим, разрушая общественную солидарность, де-
стабилизируя социально-политическую ситуацию во многих 
странах. В рамках национальных государств возникают массовые 
протестные движения, способные обернуться насильственными 
действиями, предельно опасными для действующей власти. 
Примером может служить Исландия, где премьер-министру, не 
справившемуся с катастрофическими последствиями кризиса, 
пришлось спешно подать прошение об отставке. Как показали 
события в Болгарии, Латвии и Литве, протесты легко принимают 
форму погромов правительственных зданий. Недавно к этому 
списку подключилась Франция, стаж протестных движений в 
которой многократно превосходит опыт всех остальных стран, 
вместе взятых. По самым оптимистичным прогнозам, Европа 
справится с кризисом не ранее конца 2010 года. 

Не менее сложная ситуация складывается в американской 
экономике, где численность безработных увеличивается стре-
мительными темпами и уже сегодня составляет более 3 млн. 
человек. Президент Барак Обама, едва приступив к исполнению 
своих обязанностей, вынужден был полностью посвятить себя 
борьбе с последствиями кризиса, не скрывая намерения более 
справедливо распределить бремя кризисных издержек на все слои 
американского общества. Фактор небывалой личной популяр-
ности президента является ценнейшим общественным ресурсом, 
страхующим американское общество от раскола по социальному, 
экономическому и, разумеется, расовому признакам. Как бы ни 
было трудно, американцы готовы терпеть и ждать от нового пре-
зидента действенных мер по оздоровлению экономики. 

Отсюда обстановку, в которой проходил Давосский форум, 
трудно назвать доброжелательной. Заполнившие узкие улочки 
швейцарского городка антиглобалисты - вполне в духе времени - 
бросали старые ботинки в сторону Конгресс-холла, в котором про-
ходили заседания. Видимо, заявленная к обсуждению тематика 
– «Формируем антикризисный мир!», равно как и отведённое им 
место в этом мире, не представлялись им привлекательными. 

Выступление В.Путина содержало несколько любопытных 
пассажей, на которые немедленно обратили внимание его за-
падные собеседники. Во-первых, вновь прозвучал тезис о том, 
что финансовый кризис, переросший в экономический, пришёл 
неожиданно и стал первым, по-настоящему глобальным кри-
зисом, скорость распространения которого бьёт все рекорды. 
По своему масштабу он даже превосходит Великую депрессию 
конца 1920 - начала 1930 годов, поскольку затронул все без ис-
ключения страны, вне зависимости от их политической или эко-
номической системы. Для убедительности аргументов было даже 
использовано понятие «идеальный шторм», когда разыгравшиеся 
природные стихии сходятся в одной точке и кратно умножают 
свою разрушительную силу. По мнению В.Путина, нынешний 
кризис похож именно на такой «идеальный шторм», порождён-
ный сочетанием сразу нескольких факторов. В их числе провал 
сложившейся финансовой системы, низкое качество регулиро-
вания, колоссальные дисбалансы между масштабами финансо-
вых операций и фундаментальной стоимостью активов, сбой в 
самой системе глобального экономического роста. Кроме того, 
генерируемое благосостояние распределялось весьма неравно-
мерно, как внутри стран, между различными слоями населения, 
включая высокоразвитые государства, так и между различными 
странами и регионами мира. Кроме того, кризис стал ещё и по-
рождением завышенных ожиданий. Были неоправданно раздуты 
аппетиты корпораций относительно постоянно растущего спроса, 
задававшие быстрый рост стандартов личного потребления. Вся 
эта «пирамида ожиданий» должна была рано или поздно рухнуть, 
что и случилось.

Что же предложил российский лидер? Во-первых, воздер-
живаться от изоляционизма и безудержного экономического 
эгоизма. Во-вторых, избегать чрезмерного вмешательства в 
экономическую жизнь со стороны государства. Пример Совет-
ского Союза, где роль государства была доведена до абсолюта, 
сделав неконкурентоспособной нашу экономику, был приведён 
в качестве серьёзного предостережения. В-третьих, противодей-
ствие кризису со стороны государства не должно оборачиваться 
финансовым популизмом, отказом от ответственной макроэко-
номической политики, поскольку необоснованное увеличение 
бюджетного дефицита, накапливание государственного долга так 
же разрушительны, как и авантюрная фондовая игра. 

В качестве долгосрочного рецепта была озвучена любимая 
идея премьера - появление в будущем нескольких сильных регио-
нальных валют, способных ослабить чрезмерную зависимость от 
единственной резервной валюты – доллара. Важна также принци-
пиальная открытость в проведении кредитно-денежной политики 
стран – эмитентов резервных валют, которые должны принять 
на себя обязательства руководствоваться международными пра-
вилами макроэкономической и финансовой дисциплины. Речь 
идёт о том, что на смену отжившему однополярному устройству 
мировой экономики должна прийти система, основанная на взаи-
модействии нескольких крупных центров. Однако для того чтобы 
многополярный мир не стал миром хаоса и непредсказуемости, 
необходимо укреплять глобальные регуляторы, основанные на 
международном праве и системе многосторонних соглашений. 
Не факт, что западные, да и восточные партнёры России охотно 
согласятся на это предложение, которое не считается своевремен-
ным даже большинством российских экспертов. 

Едва ли не впервые В.Путин признал не только влияние гло-
бального кризиса на российскую экономику, но и её главные сла-
бости: чрезмерную сырьевую ориентацию, слабость финансового 
рынка и конкурентной среды. Выход ему видится в поддержке 
внутреннего спроса, в социальной защите населения, в создании 
новых рабочих мест, а также в снижении налогов на производство. 
Однако наряду с мерами оперативного реагирования в России, 
по его словам, идёт работа над созданием платформы для пост-
кризисного развития, включая привлекательные условия для 
глобальных инвестиций и развития конкуренции. 

После выступления российскому премьеру были заданы во-
просы. Один из них – от представителя крупной корпорации 
информационных технологий – отражал приятное удивление 
собравшихся тем, что В.Путин ратует за ограничение вмешатель-
ства государства в экономику, хотя в бытность свою президентом 
практиковал совсем другую политику. «Шесть месяцев назад я 
бы ни за что не поверил, что услышу это из ваших уст», - заявил 
собеседник. Вопрос же его заключался в том, чтобы помочь рас-
ширить российскую экономику, более интенсивно использовать 
информационные технологии. Ответ В.Путина прозвучал обе-
скураживающе: «Фокус заключается в том, что нам не нужно 
помогать. Мы не инвалиды». Эти слова как-то плохо вязались 
с обещанием создать привлекательные условия для глобальных 
инвестиций, а также с перспективой получить в самом ближай-
шем будущем 6-миллионную армию безработных как реальное 
последствие мирового экономического кризиса.

Идеальный 
шторм
александра ГлУХОВа, 

доктор политических наук, профессор вГУ.

А связано это с тем, что 
на прошлой неделе Совет 
Федерации Федерального 
Собрания РФ проголосовал 
за отмену избирательного 
залога на выборах в Государ-
ственную думу РФ. Одновре-
менно с этим залог исчезает 
из выборного процесса в ор-
ганы власти субъектов Фе-
дерации и муниципалитетов. 
Претенденты на депутатские 
мандаты смогут со следующе-
го года принимать участие в 
выборах, только если соберут 
необходимое количество под-
писей избирателей.

Кстати, о необходимости 
отмены залога на выборах 
заявил Президент РФ Дми-
трий Медведев в Послании 
Федеральному Собранию. 
«Использование денежного 
залога на выборах всех уров-
ней должно быть отменено, 
- сказал он. – Участвовать в 
выборах или нет – должны 
решать не деньги, а мнение 
людей, репутация партии 
и доверие избирателей к её 
программе».

С этой точкой зрения пол-
ностью согласен председатель 
Избирательной комиссии  
Воронежской области Вла-
димир Селянин:

- Партии должны, прежде 
всего, зарекомендовать себя 
внизу – на местах, в субъек-
тах Федерации, а потом уже 
выходить наверх. И партия 
должна отвечать за своего 
кандидата. И тогда никаких 
залогов, ни подписей не по-
надобится.

Одобрительно встретили 
нововведения  воронежские 
коммунисты. По мнению пер-
вого секретаря Воронежского 
обкома КПРФ, депутата обл-
думы Сергея Рудакова, на 
выборном процессе в регионе 
эти изменения отразятся по-
ложительно. 

- Я считаю, эта мера пра-
вильная, - говорит Сергей 
Иванович. – Это небольшой 
шаг к отказу от денежной де-
мократии. Необходимо опи-
раться на  поддержку рядовых 
избирателей, а не на кошелек 
с деньгами. 

Денежный залог в России 
был впервые введён в 1999 
году в качестве страховоч-
ной меры, гарантирующей  
кандидатам и избирательным 
объединениям полноправное 
участие в выборах в случае 
недостаточного количества 
достоверных подписей для 
регистрации списка. Как от-
мечается в заключении про-
фильного комитета, измене-
ние подходов к избиратель-
ному праву теперь позволяет 
отказаться от «страховочной 
функции» избирательного 
залога.

Теперь  
в цене -  
подписи
Выборы | Через год 
жителям региона 
предстоит избрать 
депутатов областной 
и городской дум по 
новым правилам.
Валерий КазанОВ
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Открытие общественной при-
ёмной В.В. Путина в конце августа 
прошлого года стало заметным со-
бытием в жизни региона. У граждан 
появился ещё один прямой канал 
для общения с властью. Люди хотят 
быть услышанными и надеются на 
помощь партии, за которую прого-
лосовали на выборах. И такая воз-
можность им была предоставлена. 

Руководителем общественной 
приёмной председателя партии 
«Единая Россия» была утверждена 
депутат областной Думы, пред-
седатель комитета по местному са-
моуправлению, связям с обществен-
ностью и СМИ И.В. Транькова. 
Такое решение принял президиум 
Генерального совета партии «Еди-
ная Россия».

– Безусловно, мы начали рабо-
тать не на пустом месте, – расска-
зывает Ирина Вениаминовна. – До 
этого в нашем регионе было открыто 
55 приёмных «Единой России», 20 
из них – в Воронеже. Был накоплен 
значительный опыт работы с об-
ращениями граждан. Сейчас на их 
базе сформированы и действуют 
местные депутатские центры «Еди-
ной России». Перед ними была по-
ставлена задача – сделать всё, чтобы 
максимально оправдать доверие 
людей, не обмануть их ожидания. 
И, на мой взгляд, они с этой задачей 
справляются…

По словам сотрудников обще-
ственной приёмной Путина, еже-
дневно на первичный приём они 
записывают от 30 до 50 человек и 
регистрируют  от 30 до 40 письмен-
ных обращений.

Не подменяя действия властей, 
общественная приёмная Путина 
взяла на себя значительную нагруз-
ку по социальной защите населения. 
Здесь каждый день имеют дело с 
обращениями конкретных людей, 
их болью, тревогой, надеждой на 
помощь и сочувствие.

Аналитика обращений граждан 
отправляется в Москву и руковод-
ству области. По ней хорошо видно, 
какие вопросы в основном волнуют 

жителей Воронежской области, где 
не дорабатывает власть – регио-
нальная и местная. Как показывает 
практика, до 90% обращений можно 
решить на местном и областном 
уровне. 

Подавляющее большинство из 
общего количества обращений на 
имя лидера партии составляют за-
явления, связанные с проблемами 
жилищно-коммунального хозяй-
ства (около 30%) , на втором месте – 
вопросы, связанные с социальным 
обеспечением граждан, на третьем 
– проблемы здравоохранения, 
промышленности, связи и транс-
порта, финансово-экономические 
вопросы. 

Обращаются, в основном, люди 
старше 50 лет (75 %). В среднем до 
30% обращений решаются в опера-
тивном порядке, ещё 25% имеют 
тенденцию к положительному ре-
шению, но требуют опредёленного 
времени. Это неплохой процент, 
учитывая сложность проблем, а так-
же то, что порой приёмная лидера 
партии «Единая Россия» является 
для граждан последней надеждой.

Эффективность деятельности 
общественной приёмной лидера 
«Единой России» во многом обу-
словлена тем, что здесь грамотно 
выстроена технология работы с уст-
ными и письменными обращениями, 
собрана весомая аналитическая база 
по всем вопросам, хорошо налажен 
сам приём.

А самое главное – это то, что 
удалось объединить усилия многих 
людей, облечённых теми или иными 
властными полномочиями. Причём 
все они работают как единая, сла-
женная команда. Активное участие 
в этой работе принимают депутаты 
Госдумы – члены фракции «Единая 
Россия» А.М. Сысоев, Н.М. Оль-
шанский, Ю.О.Исаев, С.В. Чижов, 
Г.Н. Карелова, депутаты областной 
Думы и Воронежской городской 
Думы, представители региональной 
законодательной и исполнительной 
власти, территориальных органов 
федеральных структур, местного 

самоуправления – члены партии 
«Единая Россия». 

Приём граждан вели депутаты 
областной Думы – члены фракции 
«Единая Россия» Н.Я. Аверин, А.Е. 
Вериковский, Е.П. Китаев, И.Г. 
Лачугин, В.Н. Меснянкин, А.И. 
Пономарёв, С.Н. Лукин, П.И. Се-
мёнов, Ю.А. Бай, Н.И. Послухаев, 
С.Н. Почивалов и другие. 

– Я провёл несколько приёмов и 
убедился, что люди идут потоком в 
партийную приёмную, потому что 
не находят правды на местах, – по-
делился своими наблюдениями 
В.Н. Меснянкин. – Их попросту 
«отфутболивают». Такая ситуация 
недопустима. «Государевы слуги» 
должны быть более доступны для 
граждан.

Эти слова подтверждаются ха-
рактером обращений. К примеру, 
В.Н. Меснянкину пришлось по-
могать просительнице, которой в 
управе Советского района Воронежа 
отказывали в постановке на учёт по 
программе «Молодой семье – до-
ступное жильё»;  П.И. Семёнову и 
Н.Я. Аверину – оказывать помощь 
в получении земельных участков 
(хотя подобные вопросы должны 
решаться на районном уровне). Е.П. 
Китаева предприниматели просили 
защитить их права на аренду торго-
вых площадей. По всем обращениям 
оперативно были приняты конкрет-
ные решения.

Благодаря деятельности обще-
ственной приёмной В.В. Путина 
руководители разных рангов, дей-
ствительно, становятся доступнее 
для людей.

Так, в декабре 2008 года приём 
граждан провели депутат Воро-
нежской городской Думы, ру-
ководитель фракции «Единая 
Россия» В.В. Клецов, заместитель 
губернатора области А.М. Колядин, 
руководитель главного управления 
строительной политики области 
В.И. Астанин, заместитель управ-
ляющего ГУ отделения пенсион-
ного фонда по Воронежской об-
ласти Н.И. Самойлюк, заместитель 

председателя правительства об-
ласти, руководитель департамента 
аграрной политики А.А. Спиваков, 
руководитель главного управле-
ния госимущества области И.П. 
Паринов, руководитель главного 
управления автомобильных дорог 
области Е.И. Сисев, руководитель 
главного управления здравоох-
ранения области Е.В. Мезенцев, 
руководитель главного управления 
жилищно-коммунальной политики 
области Л.В. Воробей, начальник 
отдела по работе с вынужденными 
переселенцами Л.М. Панина, руко-
водитель управления по безопасно-
сти и правопорядку администрации 
области Е.Н. Воробьев. 

В 2008 году в региональную 
общественную приёмную обра-
тились 2580 граждан, поступило 
более 2960 писем. Примечательно, 
что многие из них высказывают 
не только жалобы, но вносят и 
конкретные предложения по со-
вершенствованию областного и 
федерального законодательства, 
экономической и социальной по-
литики. Это свидетельство доверия 
к В.В. Путину и гражданской актив-
ности населения. 

Пристальное внимание работе 
общественной приёмной лидера 
партии уделяют губернатор, пред-
седатель правительства области В.Г. 
Кулаков и председатель областной 
Думы, руководитель фракции «Еди-
ная Россия» В. И. Ключников.

Очередной приём воронежцев 
в общественной приёмной В.В. 
Путина 21 января провёл спикер ре-
гионального парламента. Проблемы, 
с которыми обратились в этот день 
граждане, носят не только личный, 
но и общественный характер. Так, 
в частности, предприниматель из 
Воронежа пожаловался на то, что 
ему приходится вносить за аренду 
помещения непомерно высокую 
плату. В.И. Ключников пообещал 
просителю организовать встречу с 
арендодателем, а также посоветовал 
ему обратиться за советом в обще-
ственную организацию «Опора». 

А вот у пенсионерки из Семилук-
ского района проблема, на первый 
взгляд, вроде бы частная – выплата 
компенсации взамен утраченной 
в сгоревшем доме квартиры. В 
областном бюджете для помощи 
гражданам, попавшим в подобные 
ситуации, было заложено 9 млн. 
рублей. Однако получить деньги 
на эти цели не так-то просто. Ин-
струкция по выплате компенсации 
настолько сложна, что этот вопрос 
надолго «зависает» в кабинетах 
власти. В аналогичном положе-
нии могут оказаться разные люди. 
Поэтому Владимир Иванович взял 
вопрос на контроль.

– Сегодня, в период экономи-
ческого и финансового кризиса, 
общественные приёмные – это 
передний край партии, – убеждена 
И.В. Транькова. – И в дальнейшем 
их роль будет возрастать. Помимо 
социальной функции они выполня-
ют ещё одну важную миссию – дают 
объективный срез проблем, который 
не всегда совпадает с официальной 
статистикой. Когда закрываются 
предприятия, увольняются ра-
ботники, возникают социальные 
недовольства – очень важно точно 
знать обстановку, чтобы принимать 
адекватные решения.

Фактически в настоящее время 
приёмные «Единой России» в Во-
ронежской области становятся 
активными центрами общественно-
политической жизни региона. В 
ближайшее время будет создана сеть 
единой системы электронного учёта 
письменных и устных обращений в 
Воронеже. Это позволит в режиме 
реального времени отслеживать 
весь процесс обращений к депу-
татам всех уровней, более опера-
тивно принимать управленческие 
решения, контролировать ход их 
исполнения. 

Сегодня в приёмную поступают 
не только письма, в которых со-
держатся просьбы или жалобы. 
«Длительное время я не мог по-
лучить путёвку в санаторий, – пи-

шет инвалид второй группы Л.И. 
Скрыльников. – Когда услышал, 
что в Воронеже открылась приём-
ная В.В. Путина, решил обратиться 
за содействием туда. Приятно был 
удивлен не только доброжелатель-
ным отношением сотрудников, но 
и конкретной помощью. Буквально 
через несколько дней мне была 
предоставлена путёвка в санаторий 
им. Дзержинского». Подобных пи-
сем с каждым днём поступает всё 
больше. 

Желание людей напрямую 
обратиться к В.В. Путину по-
человечески понятно и объяснимо. 
Но также очевидно, что при всем 
желании одному человеку не под 
силу решить все проблемы. Тем 
не менее, есть вопросы, которые 
лидер партии берёт под личный 
контроль. Так произошло с пись-
мом жительницы Россоши А.А. 
Куценко. Проходя службу в Перми, 

её сын Антон, получил тяжёлое 
заболевание и мог на всю жизнь 
остаться инвалидом, прикованным 
к постели. Вскоре в Россошь при-
шло письмо, подписанное лично 
В.В. Путиным. В нём сообщалось, 
что Антон направлен в главный во-
енный госпиталь Внутренних войск 
МВД России, дислоцирующийся в 
г. Балашиха Московской области. 
Там военнослужащему сделана 
операция, и сейчас состояние его 
здоровья улучшается.

Адрес региональной 
общественной приёмной 

председателя партии «Единая 
Россия» В.В. Путина: г. Воронеж, 

проспект Революции, 33. 

Приёмные дни: понедельник, 
среда, пятница – с 10.00 до 

17.00. Перерыв с 13.00 до 14.00. 
Контактный тел. 54-52-38.

Главная тема
Полгода назад в Воронеже была открыта 
региональная общественная приёмная 
лидера партии «Единая Россия» Владимира 
Путина. Активное участие в этой работе 
принимают депутаты областной Думы – 
члены фракции «Единая Россия». Сегодня 
мы подводим предварительные итоги их 
деятельности в общественной приёмной  
за этот период.

В торжественной церемонии 
открытия нового корпуса уча-
ствовали глава Хохольского 
муниципального района Па-
вел Пономарёв, заместитель 
председателя правительства 
области, руководитель депар-
тамента здравоохранения и 
социального развития Влади-
мир Попов, медики, жители 
райцентра. 

Ранее Хохольская ЦРБ рас-
полагалась на базе бывшей 
медсанчасти сахарного за-
вода. Старое здание не со-
ответствовало современным 
тенденциям развития системы 
здравоохранения. Не хватало 
площадей для размещения но-
вого оборудования, кабинетов 
для приёма пациентов, не было 
баклаборатории.

В новом трёхэтажном кор-
пусе оборудованы кабинеты 
терапевта, эндокринолога, пси-
хиатра, невролога, гинеколога, 
УЗИ, функциональной диагно-
стики. Три кабинета занимает 
стоматологическое отделение.

На первом этаже размести-
лась лаборатория. Теперь ме-
дикам нет необходимости за-
ключать договоры с лечебными 
учреждениями Воронежа и 
возить в областной центр для 
исследования кровь и другие 
материалы. Всё будет произво-
диться на месте, что значитель-
но сократит время для установ-
ления диагноза заболеваний.

Строительство нового кор-
пуса поликлиники было на-
чато в мае 2006 года. Много 
сил в него вложил бывший 
главврач районной больницы 
А.В. Кириллов. В настоящее 
время ЦРБ возглавляет Т.А. 
Чернова. Уже второй созыв 
жители села Гремячье изби-
рают её депутатом райсовета. 
Она – потомственный медик, 
прошла все ступени профес-
сиональной карьеры. Под её 
началом работают 64 врача и 
176 медицинских сестёр.

На строительство поликли-
нического корпуса ЦРБ из об-
ластного и местного бюджетов 
было выделено свыше 35 млн. 
рублей. На закупку нового обо-
рудования израсходовано 2,5 
млн. рублей. 

Комментарий 
Т.Г. Мещеряковой:
– Строительство новой по-

ликлиники в Хохле стало ча-

стью реализации областной 
целевой программы «Развитие 
здравоохранения Воронежской 
области на период до 2010 
года». Она была разработана 
по инициативе губернатора В.Г. 
Кулакова и утверждена депута-
тами областной Думы.

В последние годы област-
ные власти неизменно отдают 
приоритет развитию соци-
альной сферы. К примеру в 
минувшем году более 70% 
средств областного бюджета 
было израсходовано на соци-
альные нужды, в том числе, на 
развитие здравоохранения. В 
частности, проведена рекон-
струкция зданий поликлиники 
на 240 посещений в смену в 
райцентре Поворино, филиала 
поликлиники Каменской ЦРБ, 
амбулатории в селе Дроздово 
Ольховатского района и других 

объектов здравоохранения.
В соответствии с федераль-

ным и региональным законо-
дательством администрации 
муниципальных районов обя-
зательно должны участвовать 
в софинансировании объектов 
социально-культурной сферы. 
В последние годы на прин-
ципах софинансирования по-
строены или строятся школы, 
больницы, Дома культуры, 
другие объекты. Этого правила 
областные власти будут при-
держиваться и впредь.

В областном бюджете 2009 
года в развитие социальной 
сферы предусматривается вло-
жить свыше 35 млрд. рублей. 
Это на 23% больше, чем в 2008 
году. Новый корпус поликли-
ники Хохольской ЦРБ – это 
«первая ласточка» в реализа-
ции данных планов.

На заседании комитета областной 
Думы по охране здоровья (председа-
тель – Владимир ЭКТОВ, фракция  
«Единая Россия») был рассмотрен во-
прос «О внесении изменений в прило-
жение к постановлению Воронежской 
областной Думы от 27 марта 2008 года 
«О программе государственных гаран-
тий оказания гражданам РФ бесплат-
ной медицинской помощи на 2008 год 
на территории Воронежской области». 

С информацией по этому вопросу выступил 
заместитель руководителя департамента здра-
воохранения и социального развития области 
Михаил Иванов. 

Основные изменения затронули раздел 
«Объёмы медицинской помощи и стоимость 
программы государственных гарантий оказа-
ния гражданам РФ бесплатной медицинской 
помощи на 2008 год на территории Воронеж-
ской области». Он был дополнен сведениями 
о нормативах объёмов медицинской помощи, 

о расчётной стоимости и о подушевых норма-
тивах финансирования программы. Утверждён-
ная стоимость программы составляла 9 млрд. 
457 млн. рублей, в том числе по программе 
обязательного медицинского страхования 
– 6 млрд. 79 млн. рублей. Финансирование 
территориальной программы за счёт средств 
обязательного медицинского страхования 
уменьшилось на 13 млн. рублей и составило 
5 млрд. 84 млн. рублей. 

Предложенные изменения не потребовали до-
полнительного выделения финансовых средств 
из областного бюджета. Заслушав информацию, 
депутаты предложили включить данный вопрос 
в повестку дня следующего заседания областной 
Думы. 

На заседании комитета было рассмотрено 
и поддержано обращение депутатов законо-
дательного собрания Вологодской области к 
Правительству РФ и Государственной Думе РФ 
об ускорении принятия Федеральных законов 
«О здравоохранении в Российской Федерации», 
«О государственных гарантиях медицинской 
помощи в Российской Федерации».

С новосельем, медики!
Событие 
Как уже сообщала «Коммуна», 29 января в посёлке 
Хохольский  открылся новый корпус поликлиники 
центральной районной больницы. Сегодня мы публи-
куем дополнительную информацию об этом событии 
и комментарий первого заместителя председателя 
областной Думы, председателя комитета по труду и со-
циальной защите населения Татьяны МЕщЕРяКоВоЙ 
(фракция «Единая Россия»), в избирательный округ 
которой входит Хохольский муниципальный район.

Помощь гарантирована

На приём – к Путину

Председатель комитета областной 
Думы по делам молодёжи и спорту 
Пётр СЕМЁНОВ (фракция  «Единая 
Россия») принял участие в награжде-
нии победителей областного конкурса 
стендовых моделей «Собери оружие 
Победы», посвящённого 66-й годов-
щине освобождения Воронежа от 
немецко-фашистских захватчиков.

Конкурс проводился по инициативе Моло-
дёжного парламента, при поддержке комитета 
областной Думы по делам молодёжи и спорту, 
департамента образования, спорта и моло-
дёжной политики области и исторического 
факультета ВГУ. 

В нём приняли учащиеся школ и вузов Во-

ронежа и области. Всего на суд жюри было 
представлено более 200 различных моделей. В 
их числе – военные диорамы, модели самолётов, 
бронетехники и многое другое. 

Победители конкурса в качестве призов по-
лучили наборы для моделирования.

– Любовь к своему Отечеству начинается с 
малого, – подчеркнул П.И. Семёнов. – Занятия 
стендовым моделизмом дают прекрасную воз-
можность молодёжи не только лучше постичь 
прошлое нашей страны, но и получить первые 
уроки патриотизма. Поэтому интерес ребят к 
таким мероприятиям ни в коем случае не должен 
остаться без дальнейшего внимания. Мы вся-
чески приветствуем и поддержим инициативу 
молодых парламентариев, которые планируют 
ко Дню Победы вновь провести подобный 
конкурс.

Собери оружие Победы

новоСти

Комментарий председателя  
областной Думы, руководителя фракции 

«Единая Россия» Владимира КЛЮЧНИКоВА:
– Важнейшие, судьбоносные для страны решения всегда принимаются 

в Москве, Президентом России, федеральным Правительством, членами 
Совета Федерации и депутатами Государственной Думы. Это очевидно. 
Но также очевидно, что в нашей огромной стране невозможно решить из 
одного Центра множество жизненно важных проблем. А мы все прекрас-
но знаем, сколь велика у нашего народа надежда на «барина», который 
приедет и всё рассудит. Именно поэтому вскоре после избрания пред-
седателем партии «Единая Россия» В.В. Путин твёрдо и недвусмысленно 
заявил о необходимости налаживания прямого контакта с россиянами. 
По его словам, «партия, которая составляет большинство в парламенте 
и, следовательно, принимает важнейшие решения, обязана знать, что 
происходит в стране, из первых рук».

Как показывает практика, региональная общественная приёмная 
стала не просто «почтовым ящиком» для жалоб населения. У граждан 
появилась возможность прямого контакта с руководителями разного 
ранга. И, значит, надежда на то, что их услышат. Несмотря на то, что 
75% средств областного бюджета направлено на социальные нужды, 
к сожалению, пока мы не можем решить проблемы каждого человека. 
Но будем к этому стремиться. Людям нужно доходчиво объяснять, что 
можно сделать для решения их проблем. Если чиновнику важно только 
наличие справок и бумажек, то специалисты общественной приёмной 
помогают разобраться в сути проблемы. Когда есть такая обратная 
связь, в обществе наступает согласие. Мы должны слышать, понимать 
друг друга и действовать сообща. 
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Село Каширское –  
Воронеж

Во время одной из поездок в свой 
округ (Кантемировский и Богу-
чарский районы) Иван Георгиевич 
Лачугин показал журналистам ме-
сто, где родился – село Каширское, 
что находится в 45 километрах от 
Воронежа. Показал он и улицу, на 
которой до сих пор стоит родитель-
ский дом. Несколько лет назад он 
опустел, но Иван Георгиевич часто 
приезжает сюда – проверяет, всё ли 
в порядке, гуляет по саду, дышит 
родным воздухом и вспоминает…

Вспоминает, как много и допозд-
на работал отец, как он учил сына 
простым человеческим истинам – 
трудиться самоотверженно, быть 
уважительным ко всем, никому не 
делать зла. 

– Мои родители всю жизнь 
провели в труде, – говорит Иван 
Георгиевич. – Жили скромно, забо-
тились друг о друге, никогда никому 
не завидовали. Всем, чего достиг в 
жизни, я обязан отцу и матери…

Желание учиться и стремление 
идти к своей цели очень приго-
дились в жизни. В 1967 году И.Г. 
Лачугин поступил в авиационный 
техникум. В 1973 году с отличием 
окончил инженерно-строительный 
институт, а в 1987-м – самолетостро-
ительный факультет Воронежского 
политехнического института.

Трудовую деятельность он на-
чинал на авиационном заводе, где 
прошёл путь от простого токаря до 
начальника цеха, затем начальника 
производства и в итоге – замести-
теля директора. С 1992 по 1994 год 
Иван Лачугин являлся исполни-
тельным директором «Ассоциации 
разовых медицинских изделий и 
товаров народного потребления». 
С 1998 по 2004 год – генераль-
ный директор ОАО «Воронеж-
облгаз». С 2004 года по настоящее 
время – президент финансово-
промышленной компании (ФПК) 
«Космос-Нефть-Газ».

И.Г. Лачугин – кандидат техниче-
ских наук, Почётный работник газо-
вой промышленности РФ, лауреат 
премии «Золотой фонд Воронеж-
ской области», член-корреспондент 
Академии технологических наук 
РФ, академик Международной 
Академии экологии и безопасности 
жизнедеятельности, председатель 
президиума регионального отделе-
ния общероссийской общественной 
организации «Деловая Россия», 

член политсовета регионального от-
деления партии «Единая Россия».

Благодаря активной жизненной 
позиции, в 1990 году Иван Лачугин, 
занимавший в то время должность 
секретаря парткома ВАСО, был из-
бран народным депутатом РСФСР. 

В марте 2005 года жители Бо-
гучарского и Кантемировского 
районов второй раз избрали его 
депутатом областной Думы.

В комитете по ТЭК
Главным в своей депутатской 

деятельности, в законотворчестве 
И.Г. Лачугин считает согласован-
ность действий и взаимопонимание 
с коллегами. 

В работе комитета по ТЭК, ко-
торый сегодня возглавляет Иван 

Лачугин, большое внимание уде-
ляется контролю над выполнением 
целевых программ, касающихся 
развития отрасли на ближайшие 
годы. Это, прежде всего, развитие 
электрических сетей в сельской 
местности, перевод котельных на 
газообразное топливо, газификация, 
строительство и реконструкция рас-
пределительных газовых сетей. Не 
остаётся без внимания ход подготов-
ки резервных топливных хозяйств 
к осенне-зимнему сезону, а также 
модернизация муниципальных объ-
ектов ТЭК.

– Государство ушло от прямого 
участия в ТЭК, но только оно на 
законодательном уровне может 
влиять на распределение доходов 
монополий и заставлять их вклады-
вать средства в обновление, строи-
тельство систем энергоснабжения, 

реконструкцию и модернизацию 
производства, а значит – в безопас-
ность граждан, – считает Иван 
Лачугин. 

Поэтому главной своей задачей 
в топливно-энергетической сфере 
Иван Георгиевич считает защиту 
экономических интересов потреби-
телей от монопольного повышения 
тарифов, обеспечение технического 
прогресса и создание условий для 
интенсивного развития экономики 
региона, улучшение качества жизни 
населения области.

– Рост тарифов негативно отра-
жается на деятельности отечествен-
ных товаропроизводителей, которые 
постепенно вытесняются с рынка. В 
целях обеспечения более взвешен-
ного подхода к тарифному регули-
рованию целесообразно возложить 
основные полномочия в этой сфере 
на федеральные органы исполни-
тельной власти. Государственная 
тарифная политика должна быть 
прозрачной и предсказуемой, спо-
собствующей экономическому 
росту и адекватной уровню доходов 
населения, – уверен Лачугин. 

В подобной антикризисной под-
держке, по его мнению, сегодня 
нуждается и сельское хозяйство. 
Диспаритет цен на продукцию, 
низкая обеспеченность сельскохо-
зяйственных товаропроизводителей 

основными видами техники, а от-
сюда – невозможность внедрения 
энергосберегающих технологий. В 
результате – доля горюче-смазочных 
материалов в себестоимости расте-
ниеводческой продукции достигла 
30%. От повышения цен на нефть 
– одного из основных экспортируе-
мых продуктов – страдают в первую 
очередь отечественные товаропро-
изводители.

Избиратели –  
прежде всего

В своём округе Иван Георгиевич 
работает уже четыре года. За это 
время им рассмотрено около по-
лутора тысяч обращений жителей 
Кантемировского и Богучарского 
районов. Несколько миллионов 
рублей направлено на оказание ма-
териальной помощи. Эти средства 

выделены в основном на ремонт 
школ, закупку оргтехники и меди-
цинского оборудования, помощь 
малоимущим семьям, поддержку 
ветеранов, детских домов и школ-
интернатов.

При непосредственной под-
держке депутата в округе реа-
лизуются  несколько областных 
целевых программ. Так, например, 
в Кантемировке в рамках про-
граммы «Дети Воронежской об-
ласти» Иван Георгиевич участву-
ет в организации строительства 
пристройки спального корпуса 
социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних. В 
соответствии с программой «Эко-
логия и природные ресурсы Во-
ронежской области на 2006-2010 
годы» осуществляется расчистка 
речки Кантемировка. 

Подобные программы осущест-
вляются и в Богучарском районе. 
С особенным вниманием Лачугин 
относится к реализации областной 
программы газификации. Если 
дело касается газификации, Иван 
Георгиевич вникает во все детали 
особенно тщательно. «Если будет в 
селе газ – будет жить село», – счи-
тает он. 

В приёмные дни к И.Г. Лачугину 
приходят по нескольку десятков че-
ловек. Люди узнают об этом заранее, 
по объявлению в местной газете. И 
не было случая, чтобы Иван Геор-
гиевич не помог решить трудную 
задачу селянам. Среди тех, кого он 
постоянно поддерживает, – школы, 
библиотеки, детские сады, Дома 
культуры. Ремонт этих учреждений, 
оснащение необходимой оргтехни-
кой постоянно находятся в центре 
его внимания. Но не только эти во-
просы волнуют сегодня Лачугина.

– Я вижу, как нелегко сейчас 
приходится селянам, – говорит он. 
– Кризис сильно осложнил всем 
жизнь. Нужно перекредитование 
для крестьян. Нужна обязательная 
государственная поддержка АПК. 
Я в этом убеждён и буду делать всё 
возможное, чтобы власть оказывала 
необходимую помощь сельским 
жителям, чтобы их запросы были 
услышаны и исполнены.

Уже много лет Лачугин шефству-
ет над Кантемировским детским 
домом. Сегодня тут живут 40 детей. 
Иван Георгиевич – здесь частый 
гость. Организует благотворитель-
ные акции для детей. Сотрудники 
и воспитанники благодарны ему 
за постоянную помощь. У детей 
есть всё, чтобы нормально расти и  
развиваться. Полностью оборудо-
ваны учебные комнаты и спальни, 
спортивные площадки, комнаты для 
игр и развлечений. Есть телевизор, 
караоке, музыкальный центр. Ко 
всем праздникам дети получают 
подарки.

– Конечно, детям было бы лучше 
воспитываться в семье, – говорит 
Иван Георгиевич. – Но бывают 
такие ситуации, когда детский дом 
оказывается спасением. И такие дома 
нужно всячески поддерживать.

Обращаясь к депутату, его из-
биратели просят разрабатывать 
новые законы о собственности и 
частном владении с учётом интере-
сов сельских жителей. Например, не 
позволять отдавать в частные руки 
лесные угодья, содействовать в по-
лучении средств на благоустройство 
деревень, на улучшение медицин-
ского обслуживания селян. Кроме 
того, люди хотят, чтобы их дети 
получали хорошие знания в школах, 
чтобы обучение проходило в хоро-
ших условиях, в благоустроенных 
классах. 

Основа экономики –  
прогрессивное  
производство

Что касается деятельности ФПК 
«Космос-Нефть-Газ», которую 
возглавляет Иван Лачугин, то она 
основана на достаточно чётких 
и ясных ориентирах. Основная 
ставка здесь делается на новейшие 
технологии проектирования и про-
изводства, индивидуальный подход 
к каждому заказчику, обслуживание 
на международном уровне, на высо-
кую ответственность перед своими 
партнёрами. 

Предприятие было создано в то 
время, когда практически всё про-
изводство сворачивалось, а заводы 
останавливались. В 1994 году было 
подписано генеральное соглашение 
с РАО «Газпром» в сфере создания 
высокотехнологичного импортоза-
мещающего оборудования для нужд 
разведки, добычи, транспортировки 
и переработки газа.

– За 14 лет работы на нефтега-
зовом рынке мы успели зарекомен-
довать себя надёжным партнером 
нефтегазовых компаний. Вместе с 
«Газпромом» мы участвуем в освое-
нии Крайнего Севера, Ямальского 
и Южно-Русского месторождений, 
– рассказывает Иван Георгиевич. 
– Основные средства вкладываем в 
развитие производства, перевоору-
жение технологических линий. Не 
будет производства – ничего не 
будет. Когда предприятие работает, 
создаёт новые рабочие места, вы-
плачивает заработную плату – сот-
ни семей с уверенностью смотрят 
в завтрашний день. Сегодня на 
многих нефтяных и газовых место-
рождениях страны устанавливается 
созданное в нашей компании обору-
дование, которое ничем не уступает 
зарубежному.

Все разработки, которыми зани-
мается ФПК «Космос-Нефть-Газ», 
как правило, не являются серий-
ными. 

– Мы занимаемся уникальными 
проектами, – говорит Иван Геор-
гиевич, – основанными на ориги-
нальных инженерных решениях, с 
учётом индивидуальных условий 
эксплуатации разрабатываемого 
оборудования. С удовольствием от-
мечу, что инициативы для развития 
нанотехнологий нашли воплощение 
и на воронежской земле. Именно 
на базе нашей компании при под-
держке администрации области был 

Депутат областной Думы Иван ЛачугИн:

«Всем, чего достиг в жизни,  
я обязан родителям»
личность
Пути к процветанию России вымощены 
еще нашими предками, у которых 
и трудолюбию, и любви к своему 
Отечеству нам можно поучиться.   
Так считает депутат областной Думы, 
председатель комитета по топливно-
энергетическому комплексу Иван 
ЛАЧУГИН (фракция «Единая Россия»).  
И формула эта многократно проверена 
им в его повседневной деятельности.

Строки благодарности
На имя председателя  областной Думы В.И. КЛЮЧНИКОВА 
поступают письма жителей области и руководителей  
организаций, в которых содержится просьба объявить  
благодарность конкретным депутатам за оказанную  
ими помощь в решении различных вопросов.

«Правление областного отделения Российского детского фонда 
выражает признательность депутату областной Думы Виктору 
Николаевичу Меснянкину за добрые заслуги в благородном деле 
защиты детства, за милосердие и отзывчивость.

Правление Воронежского областного отделения  
ооФ «Российский детский фонд».

* * *
«Прошу объявить благодарность депутату областной Думы 

Александру Валентиновичу Корневу за доброе отношение к 
пожилым людям, содействие в оказании юридической помощи, 
в частности, оформлении заявлений. 

С уважением, инвалид 2-й группы В.В. РуненКоВа, г. Воронеж». 

* * *
«Убедительно просим объявить благодарность депутату об-

ластной Думы Геннадию Ивановичу Макину за его чуткое отно-
шение и постоянную заботу о детях в семьях, где не всегда хватает 
средств на приобретение игрушек, книг, да и сладостей.

С уважением, мама приёмной семьи  
В.е. бабаноВа, с. Хреновое бобровского района».

* * *
«Администрация Дворца творчества детей и молодёжи выра-

жает благодарность депутату областной Думы Илье Леонидовичу 
Ерихонову за материальную поддержку по приобретению радио-
систем для организации учебного процесса.

а.а. СуХаРеВ, директор дворца творчества детей и молодёжи».

* * *
«Прошу объявить благодарность депутату областной Думы 

Сергею Ивановичу Рудакову за финансовую поддержку в из-
дании моей монографии «Современное физическое состояние 
чернозёмов центра Русской равнины». Полученные данные могут 
быть использованы, в частности, при составлении земельного ка-
дастра, проведении работ по бонитировке и мониторингу почв.

В.а. КоРолёВ, профессор ВГу, доктор биологических наук».

Год молодёжи стартовал  
в бобровском районе

В выездном заседании ко-
митета участвовали депутаты 
областной Думы Пётр Семёнов 
(фракция «Единая Россия»), 
Игорь Макаров  (фракция 
КПРФ), глава Бобровского 
муниципального района Ана-
толий Балбеков, руководитель 
управления по физической 
культуре и спорту области 
Александр Панюков, директор 
школы высшего спортивного 
мастерства Евгений Узберг, 
консультант департамента об-
разования, спорта,  молодёж-
ной политики Воронежской 
области Юрий Филиппов, 
представители Общественной 
палаты области,  Молодёжного 
парламента, Центра патриоти-
ческого воспитания, молодёж-
ных организаций «Молодая 
гвардия» и «Наши». 

После официальной части 
заседания, которое прошло в 

здании районной администра-
ции, члены делегации посетили 
Бобровскую воспитательную 
колонию. На сегодняшний день 
здесь содержится 113 малолет-
них преступников, осуждённых 
по различным статьям за гра-
бёж, разбой, тяжкие телесные 
повреждения и т. д.  Позитивная 
динамика налицо: год назад их 
количество составляло 145 че-
ловек. Да и сами ребята, как от-
метил П.И. Семёнов, выглядят 
гораздо лучше, чем раньше. 

– Такая колония – един-
ственная в области, – рассказал 
Пётр Иванович. –  Немного на-
ходится желающих заниматься 
подростками, попавшими в 
трудную жизненную ситуацию. 
Но, несмотря на это, мы взялись 
за решение нелёгкой задачи, 
потому что нельзя оставаться 
равнодушными к увиденному. 
Наш комитет работает здесь 

совместно с областным от-
делением Детского фонда по 
программе «За решёткой – дет-
ские глаза». Из года в год мы 
наблюдаем, как эти глаза по-
степенно становятся другими, 
более осмысленными. Уже нет 
того гнетущего впечатления, 
которое оставалось прежде 
после посещения колонии, 
В прошлом году 35 человек 
вышли отсюда на свободу по 
истечении сроков пригово-
ров, а 37 – были освобождены 
условно-досрочно. 

Участники выездного за-
седания встретились с воспи-
танниками колонии, ответили 
на их вопросы, подарили им 
музыкальный центр, спортив-
ный инвентарь, фрукты.

После посещения воспита-
тельной колонии члены деле-
гации разделились на три груп-
пы. Одна из них направилась 
в специальную (коррекцион-
ную) образовательную школу-
интернат для слабо слышащих 
детей.  Вторая группа го-
стей побывала в социально-
реабилитационном центре для 
несовершеннолетних. Всем 
детям депутаты областной 
Думы вручили подарки. Третья 
группа, возглавляемая П.И. 

Семёновым, посетила Бобров-
скую специализированную  
школу-интернат для детей-
сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей, с откло-
нениями в развитии. Сейчас в 
интернате, которому весной 
этого года исполнится 35 лет 
со дня основания, – находится 
146 воспитанников в возрасте 
от двух с половиной до 18 лет. 
Сюда направляются дети из 
всех районов области. И каж-
дый ребёнок может найти здесь 
не доставшиеся им в прошлой 
жизни домашние тепло и уют, 
которые создают для них 140 
работников штатного состава. 
40 из них  – педагоги.

После посещения классов, 
оборудованию которых могли 
бы позавидовать многие школы 
Воронежа, гости посмотрели 
концерт, подготовленный сила-
ми педагогов и воспитанников 
школы-интерната. 

Следующие мероприятия 
проходили в Бобровском спор-
тивном комплексе. Здесь со-
стоялось награждение жителей 
Бобровского района, добив-
шихся высоких спортивных 
показателей, почётным знаком 
«За заслуги в развитии физ-
культуры и спорта». 

Скульптор Алексей Дику-
нов провёл презентацию про-
екта памятника Н.А.Панину-
Коломенкину. Родившийся в 
селе Хреновое Бобровского уез-
да, он прославился на весь мир 
как единственный олимпийский 
чемпион дореволюционной 
Руси (1908 г.) по фигурному 
катанию. Чемпионом России по 
этому виду спорта он становил-
ся пятикратно. Присутствую-
щим было предоставлено право 
выбора из нескольких моделей 
будущего памятника, над кото-
рым в творческом союзе работа-
ют четверо скульпторов. Таким 
образом, был дан старт новому 
проекту, согласно которому 
памятник будет установлен не 
только в Бобровском районе, но 
и в Воронеже.

С концертной программой 
выступили детский фольклор-

ный коллектив «Желанушка», 
участник и победитель многих 
вокальных конкурсов, в том 
числе – «Минута славы», Дима 
Воронцов, силовые акробаты 
Максим Власенко и Никита 
Овчинников.

Во второй половине дня 
состоялся традиционный фут-
больный матч, в котором на 
этот раз приняли участие ко-
манды специальной (коррек-
ционной) образовательной 
школы-интерната и специали-
зированной  школы-интерната 
для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения роди-
телей. Все юные футболисты 
получили призы. 

Нынешний год Президентом 
России Д.А. Медведевым объ-
явлен Годом молодёжи. Можно 
считать, что в Бобровском райо-
не он успешно стартовал.

По его мнению, сейчас жизненно 
необходимо прежде всего развивать 
науку, строить заводы, заняться, 
наконец, многоступенчатой пере-
работкой природных ресурсов, дать 
людям работу и достойную зарплату. 
И в политической, и в производ-
ственной деятельности он ориенти-
руется прежде всего на выполнение 
этой задачи.

В июле 2008 года между ре-
гиональными отделениями партии 
«Единая Россия» и ООО «Деловая 
Россия» было подписано Согла-
шение о взаимном сотрудничестве 
«Ответственный бизнес – за ответ-
ственное партнерство». 

В конце прошлого года И.Г. Ла-
чугин принял участие в подписа-
нии меморандума между Центром 
международного промышленно-
го сотрудничества ООН по про-
мышленному развитию в России 
(ЮНИДО), Главным управлением 
экономического развития Воро-
нежской области и предпринима-
тельскими объединениями региона. 
Этот документ стал закономерным 
итогом двух обучающих семинаров, 
которые провели международ-

ные эксперты ЮНИДО в октябре 
этого года. Семинары позволили 
воронежским предпринимателям 
глубже познакомиться с лучшим 
европейским опытом работы малого 
и среднего бизнеса, а также с основа-
ми кластерной политики в развитии 
региональной экономики. Кроме 
того, предусмотрено дальнейшее 
сотрудничество с ЮНИДО, в том 
числе в инвестиционной деятельно-
сти. Представители Воронежского 
отделения «Деловая Россия» вошли 
в состав Общественного совета по 
защите малого и среднего бизнеса, 
а также в состав Совета по противо-
действию коррупции, которые были 
созданы при прокуратуре области. 

Уже на первом заседании Совета 
по защите прав предпринимателей 
и противодействию коррупции 
лидерами «Деловой России» были 
предложены конкретные меры в 
сфере противодействия корруп-
ционным проявлениям в органах 
государственной власти и местного 
самоуправления. А на прошедшем 
в начале декабря заседании Совета 
по защите малого и среднего бизнеса 
был озвучен ряд предложений по 
стабилизации экономики области 
в условиях мирового финансового 
кризиса.

 Сегодня в состав региональной 
организации «Деловой России» 
входят десятки крупнейших пред-
приятий области, известные обще-
ственные деятели, представители 
законодательных и исполнительных 
органов власти.

И такое сотрудничество обяза-
тельно даст результат. Взаимное 
согласие всегда плодотворно. 

елена оРлоВа.

создан инновационный центр «Про-
мышленные нанотехнологии». Это 
позволило достичь нового уровня 
конкурентоспособности Воронеж-
ской области.

В 2006 на базе предприятия 
был создан технопарк «Космос-
Нефть-Газ». Его миссией является 
обеспечение максимальной выгоды 
заинтересованным организациям 
(базовой организации, резиден-
там, университетам, малым ин-
новационным предприятиям и 
другим компаниям) и поддержка 
их в достижении таких целей, как 
получение прибыли, увеличение 
оборота, получение новых заказов, 
запуск новых технологий, про-
дуктов и услуг. Создано более 500 

рабочих мест, шесть организаций, 
оказывающих сервисные услуги, и 
организаций инфраструктуры под-
держки инноваций на территории 
технопарка.

В числе приоритетных на пред-
приятии – социальные програм-
мы.

– Мы помогаем общественным 
организациям, отдельным людям, 
ветеранам Великой Отечественной 
войны, церкви, детским садам и 
домам, школам, выплачиваем сти-
пендии одарённым детям.

Больше 10 лет назад на пред-
приятии по инициативе Лачугина 
был создан совет ветеранов войны 
и труда, в который вошли бывшие 
сотрудники радиозавода «Полюс». 
Тогда их было больше 70, сейчас – 
около 30. Иван Георгиевич поздрав-
ляет ветеранов каждый год, будь то 
9 Мая, 22 июня или День пожилых 
людей. «Ведь они – наша живая 
история и мы должны быть достой-
ны их подвига», – считает он.

«Деловая Россия» –  
за социально  

ответственный бизнес
С 2003 года Иван Лачугин воз-

главляет региональное отделение 
общероссийской общественной 
организации «Деловая Россия». 
Задача номер один для этой обще-
ственной организации – формиро-
вание среднего класса в Воронеж-
ской области. «Деловая Россия» не 
позволяет бизнесу зарабатывать на 
проблемах общества, использовать 
некорректные противоправные 
методы – такие, как заказные бан-
кротства, захваты предприятий, 
уклонение от уплаты налогов. 

В комитетах областной Думы
В Бобровском районе состоялось выездное заседание 
комитета областной Думы по делам молодёжи и спор-
ту (председатель – Пётр СЕМЁНОВ, фракция «Единая 
Россия»), на котором были рассмотрены актуальные 
вопросы реализации Закона «О государственной моло-
дёжной политике в Воронежской области».
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…Меркнет свет, полумрак 
разрезают прожектора. В их 
лучах - статный мужчина во 
фраке, цилиндре и с лихо за-
крученными бутафорскими 
усами. Он идёт вдоль арены, 
здоровается с детьми, целует 
ручки приглянувшимся ему 
девушкам. Мило, галантно, 
непривычно. Словно ожившая 
картинка циркового представ-
ления начала прошлого века. 
На противоположной стороне 
арены - иностранный турист: 
весь в клетчатом с головы до 
ног, с огромным кожаным че-
моданом. Контролёры не зна-
ют, куда его посадить – зал по-
лон. Он мечется с одного ряда 
на другой, пока не натыкается 
на импозантного ведущего. 
Разгорается конфликт: вещи 
из раскрывшегося чемодана 
летят на головы зрителей. 
Наконец нарушитель спокой-
ствия уходит. Представление 
начинается…

Такого динамичного, ярко-
го, великолепно костюмиро-
ванного действа я не видела 
давно. Два с половиной часа 
зрители не отрываясь смо-
трели на арену. Сотни глаз 
и сердец то устремлялись 
ввысь под купол вместе с воз-
душным гимнастом Сергеем 
Андреевым, который при по-
мощи ремней и невероятной 
гибкости рассказал историю 
рождения Будды, то смеялись 
над проделками неутомимых 
клоунов - Дмитрия и Екате-
рины Колобовых. 

- Гляди, какие хитрые обе-
зьянки! – захлёбываясь от 
восторга, кричали малыши. 
- Через маленькие ножи пере-
прыгнули, а через большие 
не хотят, снизу, под палкой, 
прошли!

- Мама, смотри, верблюды! 
Ну и страшилищи!

Действительно, двугорбых 
верблюдов красавцами слож-
но назвать. Но потрясающая 
дрессура народного артиста 
России и Азербайджана Эри-
ка Исрафилова делает их гра-
циозными. Надменные «ко-
рабли пустыни» слушались 
дрессировщиков, словно до-
машние собаки своих хозяев. 
Они то вышагивали по арене 
на коленях, то неслись вскачь 
с красивой наездницей, то 
низко раскланивались на все 
стороны при прощании.

Восемь воздушных акро-
батов под руководством За-
служенного артиста России 
Олега Анискина заставили 
особо слабонервных зрителей 
взяться за сердце. Впрочем, 
то, что они «вытворяли», 
лучше увидеть самим, такое 
словами не передать. 

Гвоздем программы, несо-
мненно, стал аттракцион со 
слонами под руководством 
народной артистки России 
Таисии Корниловой. Пять 
пятитонных индийских кра-
савиц, возраст которых от 
двенадцати до пятидесяти 
лет, покорили всех от мала до 
велика. Они стояли на тумбе 
на одной ноге, держа хоботом 
горе-путешественника, вста-

вали на шар, умудряясь не 
только удержаться на нем, но 
и передвигаться, исполняли 
индийские и русские танцы, 
каждый раз меняя наряды…

После представления зри-
тели бросились разбирать 
фотографии, а я отправилась 
за кулисы. Время на разговор 
– пять минут. Артистам надо 
подготовиться к следующему 
представлению, проанали-
зировать ошибки, о которых 
знают только они. Кстати, 
труппа интернациональная: 
в ней украинцы, азербайд-
жанцы, русские. Работает под 
маркой российского государ-
ственного цирка, Министер-
ства культуры России.

- Почему программа назы-
вается именно так - «На сло-
нах вокруг света»? – спраши-
ваю художественного руково-
дителя Таисию Корнилову.

- Это история путеше-
ственника через призму цир-
ка, через тематические номера 
по странам мира: Франции, 
Испании, Монголии, Ма-
рокко. В это путешествие 
включаются слоны. Заканчи-
вается оно в России русской 
пляской. Балет и слоны одева-
ются в русские костюмы, даже 
путешественник становится 
русским парнем, танцуя вме-
сте со всеми. 

- Как теплолюбивые жи-
вотные - обезьяны, верблюды, 
слоны - переносят русскую 
зиму?

- Мы приехали в декабре, 
в самые морозы. Спасибо 
директору Воронежского 
цирка Борису Бирюкову, 
который утеплил помеще-
ние для слонов и собрал там 
все обогреватели. Обезьян 
одеваем очень тепло, пере-

возим в теплых вагончиках 
с отоплением и подогревом, 
они боятся холода и сквоз-
няков. Слоны выдерживают 
три дня пути без остановок, 
примерно не более тысячи 
километров. Потом им обя-
зательно надо размяться. Ле-
том у них есть свой отпуск, 
возим их в горы, купаться 
на Финский залив, на озёра 
в Кисловодск. 

Таисия Анатольевна при-
зналась, что верблюдов дрес-
сировать легче, чем слонов. 
Всё-таки они считаются 
домашними животными. 
Слоны, несмотря на свою 
«дикость», тоже могут стать 
послушными и поклади-
стыми благодаря упорству 
и терпению дрессировщика. 
«Индианки» съедают в день 
полтора центнера фруктов, 
овощей и сена, воды и со-
ков выпивают чуть меньше. 
Кстати, воспитывает много-
тонных красавиц Заслужен-
ная артистка России Нина 
Корнилова вместе со своей 
дочерью Таисией

Дополняет династию сын 
и внук Андрей Дементьев-
Корнилов, выступающий в 
роли незадачливого туриста 
и повелителя слонов. 

Им рукоплескали жители 
Японии, Австралии, Турции, 
Франции, Германии, Украи-
ны. Воронежцы тоже не от-
ставали, вызывая артистов на 
бис. Скоро труппа отправится 
дальше. Волга, Урал, Сибирь, 
Дальний Восток…

Тамара Гашимова

На слонах вокруг света
Цирк | Труппа народной артистки России дрессировщицы Таисии Корниловой покорила Воронеж

анастасия Бырка 

А объявления, в част-
ности, такие: «Мы рабо-
таем без предоплаты!», 
«Вы оплачиваете работу 
только после просмотра 
её на месте!», «Специ-
алисты с опытом более 
восьми лет использу-
ют свежую литературу, 
учитывая ваши поже-
лания!», «Срок написа-
ния реферата и курсовой 
пять дней, диплома – две 
недели. Также делаем 
срочные работы от одно-
го дня!», «Перед оплатой 
вам даётся возможность 
изучения работы на со-
ответствие вашим тре-
бованиям, оставленным 
при заказе!»

Решение задач по 
химии, различные экс-
периментальные ис-
следования по физике, 
контрольные работы и 
курсовые по гуманитар-
ным специальностям, 
дипломы и диссерта-
ции по экономическим 
– словом, всё, что хотите, 
могут сделать на заказ та-
инственные профессио-
налы в разных областях 
науки. Чтобы узнать, на 
что они действительно 
способны, я позвонила 
по четырём номерам мо-
бильных телефонов. Тут 
надо заметить, что в объ-
явлениях подобного рода 
вообще не указываются 
номера стационарных 
телефонов. Во-первых, 
это говорит о том, что  за 
работу берётся не орга-
низация, а частное лицо. 
Во-вторых, что возможен 
самый худший вариант: 
возьмут деньги и «ки-
нут», сменив номер. Ищи 
тогда ветра в поле.

Объявления были 
наклеены на стенах и 
заборах общежития, рас-
положенного возле уни-
верситетского корпуса, 
в котором я сама учи-
лась. Представившись 
студенткой пятого курса 
факультета журнали-
стики, «заказала» ди-
пломную работу на тему 
«Русскоязычная пресса 
одной из стран бывшего 
СССР». Сразу скажу: 
исполнителей название 
темы несколько пугало 
– да, надо сказать, она не 
самая простая. Выпуска-
ясь с факультета журна-
листики Воронежского 
университета, я сама 
писала диплом на тему 
«Русскоязычная пресса 

Эстонии». Поэтому знаю 
точно, что материал для 
подобной темы найти не 
очень-то и легко – нужны 
либо оригиналы газет 
для практической части, 
либо электронные вер-
сии текстов для анализа.

Предварительно под-
готовила несколько во-
просов: о гарантиях экс-
клюзивности диплома и 
его качества, о сроках и 

суммах, о возможности 
или невозможности пла-
гиата и дублирования от-
дельных фрагментов тек-
ста из других дипломов 
и курсовых, о доработке 
заказа по замечаниям на-
учного руководителя.

Девушка, ответившая 
по первому объявлению, 
попросила меня пере-
звонить, когда мы с моим 
научным руководителем 
разработаем и утвердим 
план диплома. Её работа 
стоила бы мне четыре 
тысячи рублей, минимум 
за две недели. О предо-
плате она промолчала, 
равно как и о гарантии 
качества…

– Милая, о каких га-
рантиях мы с вами гово-
рим? – спросила дама, 
ответившая по второ-
му номеру, в прошлом 
преподаватель, а сейчас 
оставшаяся дома с двумя 
детьми. – Только Бо-
женька может дать сто-
процентную гарантию! А 
вообще, представьте себе, 
зачем мне прятаться или 
«кидать» кого-то, когда я 
этим деньги зарабатываю 
уже девять лет? Как-то я 
одному студенту делала 
курсовую, а в следующем 
году он решил у кого-то 
другого заказать. Так, что 
вы думаете, вернулся ко 

мне! Позвонил, говорит, 
по тому номеру, заказал 
работу, потом захотел 
уточнить некоторые де-
тали, а в трубке отвечают: 
«Абонент временно недо-
ступен…» – наверное, ис-
полнитель телефонный 
номер поменял… Вот что 
значит: «кинули»…

Ещё одна дама мне от-
ветила, что для работы ей 
потребуется методичка 

с вариантами оформле-
ния, ведь в разных ву-
зах требования разные. 
Половину суммы она 
попросила отдать после 
выполнения половины 
работы, когда её увидит 
научный руководитель, 
а оставшиеся деньги – 
перед защитой. Снова 
поинтересовалась гаран-
тиями – может, договор 
лучше заключить…

– Понимаете, некото-
рые мои клиенты зака-
зывали у меня курсовые 
из года в год – в течение 
всего пятилетнего обуче-
ния в вузе, а потом я им 
и диплом писала – они, 
прямо скажем, «со мной» 
отучились с первого кур-
са по пятый. И не жало-
вались.

Может, и жаловались. 
Как тут проверить....

Особо меня интересо-
вало: какое образование  
имеют эти «дипломоваяте-
ли»? Дама с двумя детьми 
ответила: высшее гумани-
тарное, а второе – юриди-
ческое – получает в дан-
ный момент, на заочном 
обучении. Другая была вы-
пускницей филфака, тре-
тья окончила естественно-
гуманитарный факультет 
Воронежского техниче-
ского университета по 
специальности «Связи с 
общественностью».

Вообще, цена работы 
зависит от объёма, коли-
чества частей и срочно-
сти. В среднем подобное 
освобождение студента 
от написания диплома 
стоит семь тысяч рублей. 
Кстати, я обратилась как 
раз в подходящее время: 
срочной занятости у же-
лающих за деньги писать 
дипломы не было – в 
феврале студенты пока 
ещё не волнуются о том, 
как и когда они будут 
сдавать свои курсовые и 
дипломные работы. «Го-
рячая» пора начинается в 
марте – апреле, вот тогда-
то цены и повышаются.

Интересно, много ли 
студентов, ленивых и по-
чуявших запах весны или 
попросту уже работающих 
и не имеющих времени, 
спешат набрать номера 
незнакомых им мобиль-
ных телефонов и отдать 
часть своей (или роди-
тельской?) зарплаты или 
много-много стипендий 
(пусть даже повышенных) 
за то, чтобы за них сделали 
курсовую или диплом, а 
они сдали готовенькое? 
Когда я училась в уни-
верситете, таких были 
единицы. Быть может, 
у нас группа была такая 
ответственная… Помню 
даже обсуждения темы с 
дипломным руководите-
лем между парами или на 
большой перемене… Нам 
это было не в тягость – на-
против, даже любопытно. 
Неужели кому-то сейчас 
неинтересно узнать, что 
же получится в итоге из 
их высшего образования? 
Да и в конце-то концов, 
денег жалко!

Любопытно узнать, 
что думают о заказных 
курсовых и дипломных 
работах те, кто их кури-
рует и проверяет…

– Знаете, для того что-
бы определить, сам ли 
студент писал диплом 
или нет, вовсе необяза-
тельно искать похожий в 
Интернете. Если человек 
регулярно консульти-
ровался с научным ру-
ководителем, носил на 
проверку отдельные гла-
вы диплома, вероятнее 
всего, писал сам. А если 
принёс готовую работу, 
но ни на один вопрос по 
теме ответить не может, 
кто-то её сделал за него, – 
полагает преподаватель 
Воронежской технологи-
ческой академии Артём 
Фёдоров.

На заказ дипломы,  
рефераты…

Работа в Думе
Александр Алексеевич 

Жуков принимает активное 
участие в работе комиссий, 
защищая интересы своих из-
бирателей. 

При работе над бюджетом 
2008 года в результате взаимо-
действия со структурными под-
разделениями администрации 
города в адресную инвестици-
онную программу депутатом 
было включено проектиро-
вание и строительство дет-
ского сада в селе Подклетное 
Советского района (2,5 млн. 
руб.). Жуковым А.А. вносились 
предложения о выделении де-
нежных средств на завершение 
строительства поликлиники 
по ул. Машиностроителей 
- «Городская поликлиника  
№ 11» (на 380 посещений в сме-
ну), проектирование и строи-
тельство подстанции «Скорой 
медицинской помощи» в Ко-
минтерновском районе, про-
ектирование и строительство 
сетей наружного освещения по 
ул. 9 Января села Подклетное. 
В раздел «Капитальный ремонт 
жилищного фонда» заложе-
но финансирование работ по 
ремонту кровли в доме № 64 
по проспекту Труда и внутрен-
них инженерных сетей в доме  
№ 276 по ул. 9 Января. В разде-
ле «Дорожное хозяйство и бла-
гоустройство» предусмотрено 
финансирование установки 
светофора по улице 9 Января 
(остановка «Училище»). Осо-
бое внимание уделялось те-
плоэнергетическому хозяйству 
домов округа. В результате со-
вместной работы с администра-
цией города в бюджет 2008 года 
включены дома: ул. Торпедо, 
№ 21, – прокладка резервного 
кабеля; ул. Торпедо, № 13а, – 
проектирование и реконструк-
ция ИТП; ул. 45-й Стрелковой 
дивизии, №№ 251а, 263-271, 
– реконструкция системы те-
плоснабжения и горячего во-
доснабжения; проспект Труда, 
№ 125-137, – проектирование 
переключения сетей тепло-
снабжения; ул. Солнечная,  
№ 2, – переключение сетей. 

При разработке бюдже-
та 2009-2011 гг. совместно с 
управлением ЖКХ, а также 
управлением дорожного хо-
зяйства и благоустройства, 
муниципальным учреждением 
«Городская дирекция единого 
заказчика ЖКХ» велись ра-
боты по определению домов 
избирательного округа для 
проведения ремонта кровли, 
внутренних инженерных сетей, 
теплоэнергетики. 

Согласно наказам избира-
телей в 2008 году было пред-
усмотрено финансирование 
общестроительных, электро-
технических работ, ремонта 
внутренних инженерных сетей 
общежитий №№ 272, 276, 278 
по ул. 9 Января, общежитий 
№34 по ул. Торпедо, №2 по ул. 
Солнечной, №265 по ул.  45-й 
Стрелковой дивизии, №109 по 
проспекту Труда с выделени-
ем по 200 тыс. руб. каждому. 
В избирательном округе на 
общестроительные работы в 
детских садах выделено по 50 
тысяч рублей, в общеобразо-
вательных школах округа – по 
150 тысяч рублей. 

Депутат Александр Жуков 
принимал участие в работе 
управы Коминтерновского 
района – в решении вопросов 
подготовки теплоэнергетиче-
ского хозяйства, жилищного 
фонда и объектов соцкультбы-

та района  к отопительному 
сезону 2008-2009 гг. 

Вносились предложения по 
проекту решения Воронежской 
городской Думы  о гербе и фла-
ге  города.     

Александр Жуков входит 
в состав городского совета по 
делам иностранных учащихся, 
городской межведомственной 
комиссии по профилакти-
ке правонарушений. В числе 
важных проблем, рассмотрен-
ных комиссией, -  обсуждение 
возможности введения долж-
ностей инспекторов по делам 
несовершеннолетних в обще-
образовательных учреждениях 
города; возможности внедрения 
автоматизированной системы 
«Безопасный город»; разра-
ботка мер противодействия 
проявлениям экстремизма в 
студенческой среде. 

Работа по округу
В 2008 году на приём к 

Александру Жукову пришли 
412 человек, рассмотрено 518 
просьб и жалоб, поступило 831 
письменное обращение. 

С самого начала депутатской 
деятельности основной целью 
Александр Жуков определил 
для себя несколько направле-
ний деятельности в округе, по 
которым за все эти годы достиг-
нуто немало успехов.

Первое направление работы 
депутата – благоустройство 
территории округа, который 
располагается в одном из ста-
рейших районов города, Ко-
минтерновском, что и опреде-
ляет круг характерных для него 
проблем. 

В частности, благодаря уча-
стию Александра Жукова регу-
лярно финансировалась работа 
по уборке зоны отдыха в районе 
домов №№ 262/2, 262/3, 264, 
264а по ул. 9 Января; решены 
проблемы с отоплением в до-
мах №№ 54-68 по пр. Труда; 
восстановлено холодное водо-
снабжение верхних этажей в 
общежитии по ул. Торпедо, 
34; восстановлено дворовое 
освещение на ул. Вольная, 44, 
и на ул. 9 Января, 284; выве-
зен мусор из лесного массива 
рядом с домами №№ 263-277 
по ул. 45-й Стрелковой ди-
визии; прекращено движение 
автотранспорта через детскую 
площадку на ул. Керамической, 
33 (уложены блоки); на ул.  
9 Января у городского Дворца 
культуры нанесена дорожная 
разметка «зебра»; остеклены 
окна в подъезде № 4 дома  
№ 182 по ул. 9 Января; вос-
становлено освещение лест-
ничных клеток в подъездах 
домов №№ 33, 35, 39, 43 по ул. 
Еремеева; восстановлена кров-
ля жилого дома № 55 по ул. 
Загородная; проведены работы 
по снижению уровня шума 
при работе водонапорного на-
соса в доме № 262/2 по ул. 9 
Января, устранены источники 
повышенного уровня шума, 
исходящего от трубопроводов 
системы отопления, в кварти-
рах дома № 16 по ул. Жукова; 
пущено отопление в дома №№ 
27-43 по ул. Еремеева; закупле-
ны и установлены три знака 
«Жилая зона» на территории 
двора дома № 162 по ул. Бе-
говая; прочищена дворовая 
канализация в д. № 47 по ул. 
Загородная; убрана несанкцио-
нированная свалка мусора на 
прилегающей к детскому саду 
№ 39 территории. 

Следующее направление 
деятельности депутата – ра-

бота со школами и детскими 
дошкольными учреждениями. 
Несколько лет подряд при 
поддержке Александра Жу-
кова организуются следую-
щие мероприятия с участием 
воронежских школьников: в 
сентябре – шахматный турнир, 
посвященный памяти нашего 
земляка Андрея Чуносова, 
погибшего в Афганистане; 
в ноябре – соревнования по 
многоборью, носящие имя 
капитана милиции Виктора 
Буданцева, не вернувшегося 
из Чечни; в декабре – турнир 
по волейболу памяти Героя 
России Олега Ключникова; 
в январе – турнир по мини-
футболу в честь сотрудника му-
ниципального полка милиции 
ГУВД Воронежской области, 
Героя России Сергея Аникина, 
также погибшего в Чеченской 
Республике; в феврале – со-
стязания по многоборью имени 
Виктора Воронцова, чья жизнь 
трагически оборвалась в Да-
гестане.

По инициативе Александра 
Жукова ежегодно проводятся 
два тура олимпиад по матема-
тике и русскому языку среди 
старшеклассников учебных 
заведений Коминтерновского 
и Советского районов с вру-
чением подарков всем участ-
никам и призов победителям. 
Для выпускников школ, про-
живающих на территории 
округа, чьи семьи испытывают 
материальные трудности, при-
обретается одежда и обувь к 
школьному балу.

Александр Жуков помо-
гает многодетным семьям, 
одиноким матерям, ветеранам 
Великой Отечественной вой-
ны, пенсионерам, инвалидам, 
детям из неблагополучных 
семей, а также больницам, ин-
тернатам, домам престарелых. 
Малообеспеченные воронежцы 
и многодетные семьи, живущие 
на территории округа, каждую 
осень обеспечиваются запасом 
продуктов на зиму. Дети из 
малоимущих семей ежегодно 
получают от депутата осеннюю 
и зимнюю одежду и обувь. 
Для всех желающих горожан 
организованы регулярные 
ежемесячные поездки в За-
донский монастырь. Для 3500 
человек оформлена бесплат-
ная подписка на газету «Во-
ронежская неделя». Ко Дню 
Победы Коминтерновскому 
районному Совету ветеранов 
оказана материальная помощь 
для организации и проведения 
праздничных мероприятий.

К новогодним праздникам 
закуплено 2100 сладких по-
дарков, которые получили дети 
из малообеспеченных и много-
детных семей, приглашённые 
в городской Дворец культуры 
на благотворительную ёлку, а 
также дети сотрудников школ 
и детских садов округа, дети 
работников поликлиник № 8 и  
№ 11, воспитанники православ-
ной гимназии, реабилитацион-
ного центра для несовершенно-
летних «Радуга», Аннинской 
спецшколы, Мировского дет-
ского дома (ст. Перелёшино), 
маленькие пациенты областной 
детской больницы, областной 
офтальмологической клиники, 
центра для детей с ограничен-
ными возможностями «Парус 
надежды» и т.д.

Отчёт о работе за 2008 год 
Александр Алексеевич Жуков, заместитель председателя Воронежской 
городской Думы, депутат по двухмандатному избирательному округу № 12

Жуков Александр Алексеевич является депутатом Во-
ронежской городской Думы II созыва по 12-му избира-
тельному округу и заместителем председателя Думы. 
Курирует деятельность комиссий по образованию и 
социальной поддержке населения; по здравоохране-
нию и экологии;  территориальному общественному 
самоуправлению, законности, связям с общественно-
стью и СМИ. Член комиссии по физической культуре, 
спорту и делам молодежи. 
Депутатский приём проводится два раза в месяц: в 
первый и третий вторник в городском Дворце культуры 
(ул. 9 Января, 108, комната № 119) с 15 до 18 часов. 

испытано на себе | Столбы, заборы близ вузов и стены учебных заведений 
города пестрят этими объявлениями. Кто за ними стоит и можно ли им верить? 

вести

Дети ЮВЖД -  
победители

Команда старшеклассни-
ков - детей работников Юго-
Восточной железной дороги 
победила в конкурсе «Моя 
компания». Как сообщили 
в службе по связям с обще-
ственностью ЮВЖД, конкурс 
проходил в январе в Москве. 
Вопросов в пяти турах было 
много, и все они так или иначе 
были связаны с железной до-
рогой. Ребята смогли попол-
нить свои знания о культуре и 
многолетних традициях желез-
ных дорог, пообщаться с руко-
водством компании и хорошо 
отдохнуть. Победителем вик-
торины стала команда ЮВЖД, 
участники которой набрали 
самый большой средний балл 
в индивидуальном зачёте. А в 
личном зачёте победил также 
представитель Юго-Восточной 
магистрали – Дмитрий По-
ливенко. 

Для вас поёт 
«Фронтовичка» 

В гарнизонном Доме офи-
церов состоялся юбилейный 
концерт народного коллектива, 
ансамбля ветеранов Великой 
Отечественной войны и труда 
«Фронтовичка», посвященный 
25-летию его создания. 

Этот коллектив - посто-
янный участник городских 
мероприятий, почётный гость 
всевозможных фестивалей и 
смотров. День рождения со-
брал в зале зрителей разных 
поколений - ветеранов войны 
и труда, их детей и внуков. Для 
них «Фронтовичка» исполни-
ла песни из своего репертуара 
разных лет – прежде всего, 
разумеется, патриотического 
содержания. 

«Улицы  
рассказывают  
о подвиге» 

Под таким названием в 
городском Центре военно-
патриотического воспитания 
«Музей-диорама» стартовал 
городской конкурс детских 
творческих работ, посвящен-
ный первой годовщине при-
своения Воронежу почетного 
звания «Город воинской сла-
вы». Организаторы надеются, 
что он поможет возродить в 
юных воронежцах интерес 
и уважение к нашей герои-
ческой истории. На конкурс 
до 30 апреля принимаются 
рисунки, фотоработы, по-
делки, тексты литературных 
произведений, научные ис-
следования, видеоматериалы. 
Впоследствии будет издан 
сборник лучших литератур-
ных произведений и исследо-
вательских работ.

Анна САРАнцеВА,  
Василий ЧеРноУСоВ. 

По распространенности и 
смертности эти патологии за-
нимают второе место после 
сердечно-сосудистых. Причем 
рост их не останавливается, 
несмотря на немалые успехи 
в борьбе с ними. Воронежская 
область - не исключение, и 
уровень онкологических забо-
леваний в ней выше среднерос-
сийских показателей. В стране 
304-306 больных на 100 тысяч 
населения, в нашей области 

– 320-321 человек. Больше 
того, есть районы, где уровень 
заболеваемости гораздо выше 
областных показателей. В са-
мом областном центре забо-
леваемость злокачественными 
новообразованиями составила 
365 на 100 тысяч. 

Что касается строительства 
областного онкологическо-
го диспансера, то оно пока 
на уровне проектирования. 
Долгое время не решался во-
прос с участком. Сейчас для 
онкоцентра отвели около ше-

сти гектаров леса недалеко 
от больницы «Электроника». 
Одно из проектных москов-
ских учреждений обещает из-
готовить чертежи к началу 
2010 года. К следующему Дню 
борьбы с онкологическими 
заболеваниями можно бы и 
котлован копать, но будут ли 
для этого деньги - неизвестно. 
Поэтому, когда главный врач 
диспансера Николай Чевардов 
рассказывает о нынешней си-
туации, в его голосе оптимизма 
не слышится.

Рак, увы, вперёд ползёт
Здоровье | По инициативе ООН день 4 февраля объявлен  
Днем борьбы с онкологическими заболеваниями
Борис ваУЛиН
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ООО «ЛИСКо Бройлер» 
срочно требуются 

коммерческий директор 
и менеджеры 

на продажу мяса птицы.
Обращаться в отдел 

кадров завода: г.Лиски, 
ул.Монтажников, 1.

Тел.: (47391) 
3-51-57, 3-12-07.

Наша «КоммуНа» есть в системе

сообщения, реклама, объявления

В феврале отмечают свои юбилеи 
члены Союза журналистов России 

Солодова Ольга Александровна, 
Менжулина Людмила Григорьевна, 

Куликов Василий Иванович.
Правление Воронежского регионального отделения 
Союза журналистов России сердечно поздравляет их 
и желает крепкого здоровья, творческого долголетия, 

счастья, добра и благополучия.

ОткрытОе акциОнернОе ОбществО «ПрОгресс» 
(ИНН 3666026568, КПП 366601001, ОГРН 1033600043993 

местонахождение: 394000, г. Воронеж, ул. Ф.Энгельса, 52)
ПрОсит владельцев ОбыкнОвенных акций 

ОаО «ПрОгресс» сООбщить Об изменениях свОих
данных держателю реестра акциОнерОв, 

а также в случае необходимости 
оформить анкету зарегистрированного лица.

Дополнительная информация по адресу: 
394000, г.Воронеж, ул. Ф.Энгельса, 52. 

Председатель Совета директоров В.В.Протопопов.

оАо «вЗПП» 
объявляет о продаже 

производственного оборудования, 
инвентаря, материальных запасов, 

готовой продукции.
Ознакомиться с дополнительной информацией  

об имуществе и порядком ознакомления  
с имуществом можно в рабочие дни  

с 8 до 17 часов по адресу: 394007, г.Воронеж,  
Ленинский проспект, 119а,  

офис конкурсного управляющего ОАО «ВЗПП»  
или по телефонам: (4855) 289035, (4732) 233735.

Главное управление Центрального банка Российской Федерации 
по Воронежской области доводит до сведения юридических лиц, 

граждан города и области, что приказом Банка России 
от 02.02.2009 года №ОД-98 

у Коммерческого банка «московский Капитал» 
(общество с ограниченной ответственностью) (г.москва) 

(регистрационный номер 3044) 
с 02 февраля 2009 года 

отозвана лицензия на осуществление 
банковских операций 

в связи с неисполнением федеральных законов, регулирующих 
банковскую деятельность, а также нормативных актов Банка России, 

достаточностью капитала ниже 2 процентов, снижением размера 
собственных средств (капитала) ниже минимального значения, 

установленного Банком России на дату государственной регистрации 
кредитной организации, неспособностью удовлетворить требования 
кредиторов по денежным обязательствам, учитывая неоднократное 
применение в течение одного года мер, предусмотренных законом 

«О Центральном банке Российской Федерации (Банке России)» 
в соответствии со ст. 19, пунктом 6 части первой и пунктами 

1, 2, 4 части второй ст. 20 Федерального закона 
«О банках и банковской деятельности», 

частью третьей ст. 74 Федерального закона 
«О Центральном банке Российской Федерации (Банке России)».

Не изменил медицине
имя в науке | Он встречался с Владимиром Лениным и лечил Льва Толстого, но не поддался влиянию их идей, избрав 
собственный путь в жизни

Я иду один полями,
И дорога не пылит.
За далёкими кустами,
Как во сне, ручей журчит.
Зори гаснут в тёмном небе,
Звёзды первые зажглись.
При дороге в спелом хлебе
Перепёлки залились.

прадед мой, андрей Гавриило-
вич русанов, известный учёный, 
профессор-хирург, в душе был, 
безусловно, поэтом. правда, при-
ведённое стихотворение, напи-
санное им в гимназические годы, 
так и осталось единственным. 
но в его прозе – дневниковой и 
мемуарной – то и дело встречают-
ся описания природы, в которой 
он черпал силы и вдохновение. 
Со страниц его тетрадей веет 
прокалённым степным ветром, 
запахом разнотравья, смотрящего 
на путника множеством голубых 
глаз цикория. Этот скромный 
цветок андрей Гавриилович осо-
бенно любил.

Стихотворение андрея ру-
санова посвящено дорогой его 
сердцу ерофеевке, где недалеко 
от Землянска (в эти дни как раз 
отмечается 135-летие моего пра-
деда) прошло детство и ранняя 
его юность – потомственного 
дворянина, старшего сына в 
небогатой многодетной семье. 
Семья жила по заветам Льва 
николаевича толстого, с кото-
рым родители были не просто 
знакомы, но и на протяжении не-
скольких десятилетий, дружны. 
детство андрея отнюдь не было 
праздным. он вместе с четырьмя 
младшими братьями занимался 
крестьянским трудом и постиг 
его в совершенстве.

окончив в 1893 году первую 
воронежскую гимназию с сере-

бряной медалью, мой прадед по-
ступил на медицинский факуль-
тет Московского университета, 
где учился у блестящей плеяды 
профессоров того времени: вер-
надского, Столетова, Сеченова, 
Мечникова, филатова. Многие 
его сокурсники стали впослед-
ствии известными учёными. в 
частности, с ним учился дмитрий 
ильич Ульянов. андрей руса-
нов очень подружился с семьёй 
Ульяновых.

Когда жил в Москве, то андрей 
Гавриилович часто навещал Льва 
николаевича толстого и даже 
лечил его. в студенческие годы 
он находился под влиянием таких 
разных, великих и судьбоносных 
для россии людей, как Ленин, 
звавший к революции, и толстой, 
относившийся к медицине весьма 
скептически. Каждый из них был 
сильной личностью. но прадед 
не поддался влиянию их идей, 
избрал в жизни свой собственный 
путь и следовал ему неукосни-
тельно.

роскошь – иметь собственное 
мнение – была единственной 
роскошью, которую он позволял 
себе во все времена.

политическая борьба его не 
привлекала. он отдался изуче-
нию медицины,  особенно хирур-
гии. Жил скудно. ради заработка 
работал, как тогда говорили, 
«массёром», то есть массажистом. 
на каникулах в родном Землян-
ском уезде занимался оспоприви-
ванием, замещал земских врачей 
на сельских участках.

Блестяще окончив Москов-
ский университет в 1898 году, 
андрей русанов стажировался в 
Лозанне и Берне в клиниках ру 
и Кохера, затем три года работал 
ординатором в  московской кли-
нике. посчитав себя достаточно 
подготовленным для самостоя-
тельной работы, он осуществил 
своё намерение стать земским 
врачом. вместе с молодой женой 

Лидией александровной, про-
исходившей из богатой купече-
ской семьи дунаевых, уехал на 
дальний врачебный участок, где 
проработал много лет.

в 1907 году его избрали стар-
шим врачом воронежской гу-
бернской земской больницы 
и одновременно заведующим 
фельдшеро-акушерской школой, 
где он преподавал хирургию. 
несмотря на огромную нагрузку 
и увеличивающуюся каждый 
год семью, русанов не оставлял 
научной работы. обобщив свои 
наблюдения, защитил доктор-
скую диссертацию. он был в то 
время единственным доктором 
медицинских наук в воронеже и 
первым председателем хирурги-
ческого общества. дальнейшая 
жизнь и деятельность андрея 
Гаврииловича были постоянно 
связаны с воронежем. до револю-
ции он работал в земстве. после 
перевода в воронеж юрьевского 
университета тридцать лет воз-
главлял кафедру госпитальной 
хирургии.

врач, учёный, блестящий хи-
рург, талантливый педагог и 
администратор, он внёс боль-
шой вклад как в практику, так и 
медицинскую науку. впервые в 
воронеже сделал операции по по-
воду острого  аппендицита, язвы 

желудка, абсцесса мозга, произ-
вёл удаление желчного пузыря. 
им же во время эпидемии холеры 
произведено первое в воронеже 
внутривенное вливание физио-
логического раствора заболевшей 
жене профессора Георгиевского. 
и первое переливание крови 
в воронеже сделал тоже мой 
прадед.

досуг он отдавал семье и ли-
тературе. писал воспоминания о 
встречах со Львом николаевичем 
толстым, о своих студенческих 
годах, о нелегком пути врача.

Советскую власть андрей Гав-
риилович принял. она доверила 
ему пост первого заведующего 
губзравотделом. он много сделал 
для восстановления здравоохра-
нения, передал под роддом свою 
личную дачу в дубовке. открыл 
несколько детских санаториев 
в бывших барских усадьбах. 
но не только помог больным 
детям, но и дал работу бывшим 
владельцам усадеб. в те суровые 
годы в воронежских больницах 
появилось много нянечек, касте-
лянш, уборщиц, носивших самые 
известные в воронеже фамилии. 
так помогал андрей Гавриилович 
«бывшим», потерявшим всё, что-
бы заработать на кусок хлеба.

во время великой отече-
ственной войны андрей Гаврии-
лович работал в прифронтовых 
госпиталях, ушёл из осаждённого 
воронежа одним из последних, 
фактически пешком, уводя вну-
ков, оставленных на его попече-
ние воевавшими родителями. а 
в оккупированном городе немцы 
настойчиво искали русанова – 
учёного, чьи работы по лечению 
ран приобрели во время войны 
особое значение. на стенах домов 
даже расклеили листовки, обещая 
тому, кто укажет местонахожде-
ние профессора 1000 немецких 
марок и корову в придачу. 

андрей Гавриилович благопо-
лучно добрался до Ульяновска, 

куда эвакуировался мединститут. 
именно там мой прадед вступил 
в партию вКп(б). и отнёсся к 
этому событию в своей биогра-
фии со всей серьёзностью. Как 
партийное поручение принял он 
вызов обкома партии вернуться 
в освобождённый воронеж, и все 
свои силы отдавал восстановле-
нию здравоохранения. в 1946 
году он был избран депутатом 
верховного Совета СССр, как раз 
по Землянскому избирательному 
округу, где находилась его родная 
ерофеевка.

он всегда был окружён моло-
дёжью. выступал с докладами 
перед студентами на разные темы 
– медицинские, социальные, 
литературные. особенно часто 
рассказывал о своих встречах с 
Л.н.толстым. но о своём знаком-
стве с в.и.Лениным почему-то 
не распространялся. в его неиз-
данных записках об этом тоже 
упомянуто кратко и сухо.

прадед умер 9 октября 1949 
года. Хоронил его весь город. 
Съехались все дети. У андрея 
Гаврииловича и Лидии алек-
сандровны за первые 15 лет 
супружества родилось 11 детей. 
первый – ровесник века. по-
следний появился на свет под 
гром октябрьских пушек. и так 
велик был авторитет отца в семье, 
что из семи, достигших совершен-
нолетия, четверо стали врачами. 
из них трое – профессорами-
хирургами. они пополнили плея-
ду врачей, воспитанную андреем 
Гаврииловичем. и уже ныне 
четвёртое поколение врачей ру-
сановых лечит людей в воронеже 
и других городах страны. память 
же об андрее Гаврииловиче руса-
нове увековечена мемориальны-
ми досками на больницах, где он 
работал. есть в городе и улица 
его имени. память о нём живёт в 
сердцах людей.

а на его могиле много лет рас-
цветает его любимый цикорий…

алексей руСаноВ,

главный хранитель  
Воронежского литературного музея

так решили на годовом 
собрании Союза охраны 
птиц россии. именно лебедь 
будет весь год олицетворять 
различные экологические 
программы и природоохран-
ную деятельность.

– основное требование 
к пернатому кандидату в 
символы – общеизвестность, 
потребность в охране и лю-
бовь населения, - говорит 
воронежский орнитолог, 
председатель центрально-
Черноземного отделения 
Союза охраны птиц россии, 
профессор александр ну-
меров. 

Лебедь со стародавних 
времён был одной из самых 
любимых в народе птиц, ко-
торая олицетворяет красоту 
и верность. Бесчисленное 
количество былин, сказок 
и легенд воспевают эту бе-
лоснежную птицу. Многие 
писатели и поэты восхища-
лись лебединой красотой 
и описывали её в своих 
творениях. верность «су-
пружеской» пары лебедей 
друг другу на протяжении 
всей жизни сделала этих 
птиц символом любви и 
брака. в народе говорят, что 
если одна птица погибает, 
то её партнёр умирает от 
горя. Это, конечно, легенда, 
но такая красивая, что в неё 
хочется верить.

но даже всеобщая любовь 
и красота лебедей не спасли 
их от попыток истребления. 
в Средние века началась ин-
тенсивная охота на лебедей. 
причина оказалась до боли 
банальна – дворяне решили, 
что такая птица достойна 
стать «царской дичью» и 
украсить праздничный стол. 
Хотя у простого люда лебедь 
по-прежнему оставался свя-
щенной птицей, которую 
любили и почитали.

Уже в наше время ещё 
одной причиной резкого 
сокращения численности ле-
бедей стало преобразование 
человеком окружающей сре-
ды и её постепенная деграда-
ция. Лебеди – своеобразные 
индикаторы экологической 
чистоты. Стоит произойти 
какому-то ухудшению эко-
логии на водоёме, как эта 
птица сразу исчезает, порой, 
навсегда покидая бывшую 
родину. 

К счастью, с экологией 
нашей области, видимо, не 
всё так плохо, если судить по 
этой птице, которая находит 
для себя подходящие места 
обитания. время от времени 
поступают сведения, что ле-
беди облюбовали то или иное 
местечко в окрестностях во-
ронежа. Казалось бы, близкое 
расположение города должно 
было отпугнуть птицу, а на 
деле всё оказывается иначе. 
вот и приходят весточки 
от воронежцев о встречах с 
лебёдушкой. 

Лебединая душа
мы и природа | Наступивший 2009 год у  
специалистов-орнитологов и у всех любите-
лей птиц пройдёт под символом лебедя
евгений аКСЁненКо

фото автора

Контрольные экземпляры с публикациями 
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

тел./факс 390088. Ул.Комиссаржевской, 4а; 
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

в редакции 
газеты

По рАсценКАм «КоммУны»

«лиПецКАя гАЗетА»
«орловсКАя ПрАвдА» 

«тАмбовсКАя жиЗнь» 
«вольнАя КУбАнь»

Краснодарский край

390088390088
вы можете сделать заявку на  
размещение реКламы в газетах:

«ФАКт» г. брянск

Реклама

ответы на сканворд (29 января)
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На них представлены следую-
щие виды Воронежа: памятники 
императору Петру I, Святителю 
Митрофану, писателям И.Бунину, 
А.Платонову, поэтам А.Пушкину, 
А . К о л ь ц о в у ,  И . Н и к и т и н у , 
С.Есенину, О.Мандельштаму, 
генералу армии И.Черняховскому, 
основателю хора М.Пятницкому, 
цирковому артисту А.Дурову, 
ученому К.Глинке; храмы Ксении 
Петербуржской, Покровский, 
Свято-Воскресенский, Ильинский, 
Спасский, Успенская Адмиралтей-
ская церковь, Алексиево-Акатов 
монастырь; здания Управления 
ЮВЖД, гарнизонного Дома офи-
церов; скульптурные компози-
ции «Белый Бим Черное ухо», 
«Дюймовочка», «Котенок с улицы 
Лизюкова», «Незнакомка»; мемо-
риал на пр.Патриотов, «Чижовский 
плацдарм»; новостройки област-
ного центра.

Календарики можно приоб-
рести в магазине «Библиосфе- 
ра» (пр.революции), редакции 
газеты «Коммуна» (пн.-сб., с 9.00 
до 18.00). 

Справки по тел. 39-00-87.

КалендариКи 
на 2009 год

редакцией газеты «Коммуна» – 
издателем большинства совре-
менных наборов открыток с ви- 
дами воронежа – выпущены 
календарики на 2009 год

Годовое общее собрание 
акционеров ОАО «ЮВЭМ»

в форме собрания состоится 20 марта 2009 года по адресу:
г. воронеж, Монтажный проезд, дом 12б.

начало собрания – 15.00
Повестка дня:

1. Утверждение годового отчё-
та оао «ювЭМ» за 2008 год.

2. о выплате дивидендов.
3. избрание членов Совета 

директоров оао «ювЭМ».
4. избрание членов ревизион-

ной комиссии.
5. о разном.

оао «юГовоСтоКЭнерГоМеХаниЗациЯ»



ДЛЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Расчетно-кассовое обслуживание в российской и иностранной валютах
 Расчетное обслуживание с использованием ПТК «Банк-Клиент»
 Кредитование и проектное финансирование 
 Представление банковских гарантий
 Размещение временно свободных денежных средств
 Операции с ценными бумагами
 Пластиковые карты международных систем Visa и MasterCard
 Эквайринг
 Торговое финансирование внешнеэкономической деятельности
 Операции по валютному контролю
 Услуги страховой компании банка «СКиФ»
 Услуги лизинговой компании банка ООО «Лизинг»

ДЛЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Широкий спектр депозитов в российской и иностранной валютах
 Зачисление пенсий
 Прием коммунальных и прочих платежей
 Пластиковые карты системы Visa и MasterCard
 Кредитование
 Аренда индивидуальных сейфов
 Переводы денежных средств по России и за рубеж 
     (в том числе по системе «Western Union», «Anelik»)
 Обмен валюты
 Продажа инвестиционных и памятных монет из драгоценных металлов

Московский 
Индустриальный 

Банк

Мы работаем для Вас!

«Московский Индустриальный банк» готов оказать на самом 
высоком уровне финансово-банковские услуги:

ОАО «МИнБ». Генеральная лицензия Банка России № 912 от 14 октября 2002 года.

Девятый год на финансовом рынке области успешно действует и развивается Воронежское региональное управление Московского Индустриального 
банка, в структуру которого входят дополнительные офисы не только в городе Воронеже, но и в Росcоши, Боброве, Анне, Бутурлиновке, Острогожске. 

Планируется открытие дополнительных офисов в Калаче и других районах.

Стратегия Банка в Воронежской области направлена на финансовое оздоровление и поддержку промышленных, строительных, сельскохозяйственных, 
торговых предприятий, малого бизнеса.

Главное для нас – это доверительные отношения с клиентом, основанные на принципах равноправного партнерства, – с одной стороны и ответственности 
перед клиентом по взятым на себя обязательствам – с другой. Прочные многолетние деловые отношения с предприятиями и организациями, 

принципиальная ориентация на ведение честного и открытого бизнеса являются фундаментом для дальнейшего развития Московского Индустриального 
банка и служат залогом для установления новых деловых контактов.

Большое внимание Банк уделяет развитию розничного бизнеса, оказывая финансовые услуги населению, спектр которых за последнее время 
значительно расширился.

Основные конкурентные преимущества Банка – оптимальные тарифы, выгодные процентные ставки по вкладам, удобный режим обслуживания, 
отлаженные банковские технологии, квалифицированный персонал и индивидуальный подход к каждому клиенту.

ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСАМ:
394000, г.Воронеж, ул.Театральная, 20-а.
Тел.: (4732) 64-50-34, 64-47-07.
www.minbank.ru
e-mail: voronezh@minbank.ru
Режим работы с физическими лицами: 
понедельник-суббота с 9.00 до 19.00
Воскресенье с 10.00 до 15.00 без перерыва.
Режим работы с юридическими лицами: 
понедельник-пятница с 9.00 до 16.00
Перерыв с 13.00 до 14.00

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ОФИСЫ:
г.Воронеж, ул. Куколкина, 24, тел. (4732) 77-60-19;
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60, тел. (4732) 64-56-65;
г.Воронеж, Московский проспект, 92-б, тел. (4732) 43-47-14;
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 95, тел. (4732) 63-02-18;
г.Воронеж, ул. Переверткина, 31-а, тел. (4732) 27-97-52;
г.Воронеж, ул. Минская, 61, тел. (4732) 96-11-81;
г.Бобров, ул. Краснофлотская, 41, тел. (47350) 4-12-00;
г.Бобров, ул. Гагарина, 163В, тел. (47350) 4-20-44;
г.Россошь, ул. Алексеева, 2-а, тел. (47396) 2-02-11;
п.г.т.Анна, ул. Коммунальная, 111, тел. (47346) 2-16-85, 2-25-28;
г.Бутурлиновка, ул. Блинова, 52, тел. (47361) 2-75-82, 2-72-05;
г.Острогожск, ул. Комсомольская, 58, тел. (47375) 4-24-81.

ОПЕРАЦИОННЫЕ КАССЫ:
г.Воронеж, ул. Димитрова, 148а,
                     тел. 47-56-14 (прием таможенных платежей);
г.Воронеж, ул.Моисеева, 57 (магазин «Колос»), 
                       тел. 76-99-69 (обслуживание физ. лиц);
г.Россошь, ул. Промышленная, 6,  
                      тел. (47396) 2-85-41

АДРЕСА БАНКОМАТОВ:

Реклама.

г.Воронеж, ул. Театральная, 20а
г.Воронеж, ул.  Куколкина, 24
г.Воронеж, ул. К.Маркса, 65
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 97
г.Воронеж, ул. 45 стр. дивизии, 230А
г.Воронеж, ул. Владимира Невского, 1
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60
г.Воронеж, пр-т Патриотов, 26
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 172
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 143
г.Воронеж, Московский пр-т, 129
г.Воронеж, ул. Жукова, 1

г.Воронеж, ул. 20 лет Октября, 90
г.Воронеж, пос. Придонской, 
                       ул. Латненская, 3
г.Воронеж, ул. Героев сибиряков, 65А
г.Воронеж, ул.Обручева, 3
г.Воронеж, Московский пр-кт, 145
г.Воронеж, ул.Холмистая, 56
г.Воронеж, ул.Витрука, 15
г.Воронеж, ул.Циолковского, 113/4
г.Воронеж, ул.Кольцовская, 78
г.Воронеж, ул.Минская, 61
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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ» 
ждет вас по средам с 14 до 17 час. в приемной совета жильцов 

Коминтерновского р-на (вход со стороны «Медико-сервис» 
и «Стоматологии») по адресу: ул.Лизюкова, 36.

документы  объявления  рекламадокументы  объявления  реклама
LДЕЛОВОЙ ВЕСТНИК
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02 февраля 2009г.
№ 008-б

Реестровый номер торгов 008
Экз. № ___

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на оказание информационных услуг средствами 

наружных носителей информации

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: Воронежская областная дума.
Государственный заказчик: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственных контрактов. Объем оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максимальная) 
цена контракта (цена лота):

№
 ло

та Предмет государственного контракта

Объём 
оказываемых 
услуг, 
штук

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб.

1 Изготовление полноцветных баннеров (3х6 м) с информацией о деятельности Во-
ронежской областной думы (баннерная ткань). 32 115 200,00

2 Изготовление полноцветных баннеров сити-формата (1,2х1,8 м) с информацией 
о деятельности Воронежской областной думы (баннерная пленка). 600 336 000,00

3 Размещение информации о деятельности Воронежской областной думы на бан-
нерах (3х6 м) в г.Воронеж 180 2 700 000,00

4 Размещение информации о деятельности Воронежской областной думы на лайт-
боксах (1,2х1,8 м) в г.Воронеж 600 2 820 000,00

Место оказания услуг: г. Воронеж.
Сроки (периоды) оказания услуг: с момента заключения государственного контракта по 31.12.2009 г.
Источник финансирования: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 31 декабря 2008 г. в газете «Коммуна» №196-197. 
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна

- председатель комиссии – заместитель руководителя главного финансового управления 
Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна

- заместитель председателя комиссии – начальник отдела организации и проведения 
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воро-
нежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна

- заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации и про-
ведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления 
Воронежской области;

4. Синельникова
Наталья Ивановна

- секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на 
выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области.

Члены комиссии:

5. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронеж-
ской области;

6. Глазьев 
Сергей Александрович

- заместитель руководителя аппарата - руководитель управления делами Воронежской 
областной думы;

7. Попов 
Сергей Александрович

- главный консультант организационного управления аппарата Воронежской областной 
думы;

8. Анисимова 
Татьяна Юрьевна

- консультант отдела бухгалтерского учета и отчетности аппарата Воронежской областной 
думы;

9. Воробьев
Владимир Александрович - заместитель директора ООО «Новация»;

10. Битюгов
Сергей Игоревич - экономист ООО «Новация»;

11. Гришаева
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация».

Заседание проводится в присутствии 8 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 02 февраля 2009г. в 12 часов 07 минут по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 1 

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

2 ООО РИФ «РУНА»
394010, Россия, Воронеж-
ская обл., г. Воронеж, ул. Ар-
тамонова, 34, Б, 116

394010, Россия, Воронеж-
ская обл., г. Воронеж, 
пер. Станционный, 3

3
ООО Рекламно-
производственная ком-
пания «ИНТЕГРА»

г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47

г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47

Лот № 2

Регистрационный номер заявки / 
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

2 ООО РИФ «РУНА»
394010, Россия, Воронеж-
ская обл., г. Воронеж, ул. Ар-
тамонова, 34, Б, 116

394010, Россия, Воронеж-
ская обл., г. Воронеж, пер. 
Станционный, 3

3
ООО Рекламно-
производственная ком-
пания «ИНТЕГРА»

г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47

г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47

7. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
Лот № 1
Победитель аукциона: участник № 3 – ООО Рекламно-производственная компания «ИНТЕГРА» (г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47).
Предложение о цене контракта: 74 880 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 2 – ООО РИФ «РУНА» (394010, 
Россия, Воронежская обл., г. Воронеж, пер. Станционный, 3).
Предложение о цене контракта: 77 760 руб.
Лот № 2
Победитель аукциона: участник № 3 – ООО Рекламно-производственная компания «ИНТЕГРА» (г. Воронеж, ул. Электросиг-
нальная, 1, оф.47).
Предложение о цене контракта: 248 640 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 2 – ООО РИФ «РУНА» (394010, 
Россия, Воронежская обл., г. Воронеж, пер. Станционный, 3).
Предложение о цене контракта: 250 320 руб.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителю аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
8. Заседание комиссии окончено 02 февраля 2009г. в 12 часов 22 минуты по московскому времени.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
- от уполномоченного органа:

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М. М.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И. В.

Секретарь комиссии Синельникова Н. И.

- от заказчика:

Член комиссии Глазьев С. А.

Член комиссии Попов С. А.

Член комиссии Анисимова Т. Ю.

Член комиссии Воробьев В. А.

Член комиссии Битюгов С. И.

Государственный заказчик: Воронежская областная Дума.
2. Предмет государственных контрактов. Объем оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максимальная) 
цена контракта (цена лота):

№
 ло

та Предмет государственного контракта
Объём 
оказываемых 
услуг

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб.

1

Организация, подготовка и выпуск в телеэфир кратких комментариев депута-
тов Воронежской областной Думы на базе телефонных опросов по наиболее 
актуальным вопросам общественно-политического и социально- экономиче-
ского развития области.

8 выступлений 120 000,00

2
Проведение телефонных опросов по наиболее актуальным вопросам 
общественно-политического и социально-экономического развития Воронеж-
ской области.

40 опросов 140 000,00

3

Проведение социологических исследований о прогнозах социально-
экономического и политического развития Воронежской области на кратко-
срочную перспективу с рекомендациями и выводами для Воронежской об-
ластной Думы.

12 исследований 396 000,00

Место оказания услуг: г. Воронеж.
Сроки (периоды) оказания услуг: с момента заключения государственного контракта по 31 декабря 2009 года;
Источник финансирования: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего  открытого аукциона опубликовано 31 декабря 2008 г. в газете «Коммуна» №196-197.
3. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна

- председатель комиссии – заместитель руководителя главного финансового управления 
Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна

- заместитель председателя комиссии – начальник отдела организации и проведения 
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воро-
нежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна

- заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации и про-
ведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления 
Воронежской области;

4. Синельникова
Наталья Ивановна

- секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на 
выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;

Члены комиссии:

5. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской 
области;

6. Глазьев 
Сергей Александрович

- заместитель руководителя аппарата - руководитель управления делами Воронежской 
областной Думы.

7. Попов 
Сергей Александрович

- главный консультант организационного управления аппарата Воронежской областной 
Думы.

8. Анисимова 
Татьяна Юрьевна

- консультант отдела бухгалтерского учета и отчетности аппарата Воронежской областной 
Думы.

9. Воробьев
Владимир Александрович - заместитель директора ООО «Новация»

10. Битюгов
Сергей Игоревич - экономист ООО «Новация»;

11. Гришаева
Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация».

Заседание проводится в присутствии 8 членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Непосредственно до начала аукциона членами аукционной комиссии большинством голосов аукционистом выбран Во-
робьев В.А.
5. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Аукцион начался 02 февраля 2009 г. в 10 часов 04 минуты по московскому времени.
Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона.
6. Сведения об участниках аукциона:
Лот № 2 

Регистрационный номер заявки/
номер, присвоенный участнику 
при регистрации на аукционе

Участник аукциона Почтовый адрес Место нахождения

1 ООО КЦ «Контент» 394030, г. Воронеж, ул. Баку-
нина, дом 2

394024, г. Воронеж, ул. Л. Бов-
кун, дом 2

3 ООО РИФ «РУНА»
394010, Россия, Воронежская 
обл., г. Воронеж, ул. Артамоно-
ва, 34, Б, 116

394010, Россия, Воронежская 
обл., г. Воронеж, пер. Станци-
онный, 3

7. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.
Лот № 2
Победитель аукциона: участник № 1  – ООО КЦ «Контент» (394024, г. Воронеж, ул. Л. Бовкун, дом 2).
Предложение о цене контракта: 113 400 руб.
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник № 3 – ООО РИФ «РУНА» (394010, 
Россия, Воронежская обл., г. Воронеж, ул. Артамонова, 34, Б, 116).
Предложение о цене контракта: 114 100 руб.
В соответствии с частью 7 статьи 37 Федерального закона Российской Федерации от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» заказчик в 
течение трех рабочих дней передает победителю аукциона экземпляр настоящего протокола и проект контракта для под-
писания.
8. Заседание комиссии окончено 02 февраля 2009г. в 10 часов 13 минут по московскому времени.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:
- от уполномоченного органа:

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М. М.

Заместитель председателя комиссии Ефремова И. В.

Секретарь комиссии Синельникова Н. И.

- от заказчика:

Член комиссии Глазьев С. А.

Член комиссии Попов С. А.

Член комиссии Анисимова Т. Ю.

Член комиссии Воробьев В. А.

Член комиссии Битюгов С. И.

02 февраля 2009г.
№ 006-б

Реестровый номер торгов 006
Экз. № ___

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственные контракты на оказание услуг по социологическому 

сопровождению деятельности Воронежской областной Думы

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».

Реестровый номер торгов 017

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку 
электронно-вычислительной техники в рамках реализации федеральной целевой программы «Повышение безопасности до-
рожного движения в 2006-2012 годах».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394730, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Перфильева Марина Юрьевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж,  ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Далевская Татьяна Николаевна.
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-42-20, 96-96-75.
Контактное лицо: Гуцев Александр Николаевич, Щукина Виктория Викторовна.
4. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки товаров. 
Начальная (максимальная) цена контракта.

Предмет 
государствен-
ного 
контракта

Наименование товара

Ед
ин

иц
а 

из
ме

ре
ни

я

Ко
ли

че
ст

во Место 
поставки 
товаров

Начальная (мак-
симальная) цена  
контракта, руб.

Поставка 
электронно-
вычислительной 
техники

Ноутбук (зарядное устройство для ав-
томобиля, запасной аккумулятор) комплект 1

ГУЗ «Воронежский террито-
риальный центр медицины 
катастроф» г. Воронеж, 
Московский 
проспект, 155

976 000
Системный блок, монитор, колонки, 
клавиатура, мышь оптическая комплект 13

Сервер, монитор, комплект оборудо-
вания для прокладки локальной ком-
пьютерной сети 

комплект 1

Источник бесперебойного питания шт. 15

Мультимедийный цифровой проектор шт. 1

Видеомагнитофон шт. 1

DVD-проигрыватель шт. 1

5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101 с 06 февраля 2009г. (в рабочие 
дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до 26 февраля 2009г. (до 14 часов 30 минут).
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут 26 февраля 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 10 марта 2009г. в 11 часов 00 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Обеспечение заявки на участие в аукционе: установлено.

ПОДПИСКА - 2009

Подписные цены на «Коммуну» в этот раз 
практически не изменились, 

что уже можно считать добрым знаком. 

ПОДПИСНЫЕ ЦЕНЫ НА ГАЗЕТУ «КОММУНА» 
НА ПОЛУГОДИЕ: 

по индексу 51156 (для индивидуальных подписчиков) 
– 337,56 руб., по индексу 51214 (для предприятий 

и организаций) – 433,68 руб. На год подписка дороже 
– 671,43 руб. (индекс 51221) 

и 873,75 руб. (индекс 51213) соответственно для ин-
дивидуальных подписчиков и организаций.

КАК ВСЕГДА, ВАС ЖДУТ ВО ВСЕХ ПОЧТОВЫХ 
ОТДЕЛЕНИЯХ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ. 

Для того чтобы подписаться на дому, нужно позвонить 
в ближайшее отделение почтовой связи, и почтальон 

сам придет к вам. Организации в Воронеже могут 
сделать заявку на подписку по тел./факсу 66-45-54.

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Продолжается основная подписка 
на «Коммуну» на первое полугодие 2009г. 

Редакцией газеты «Коммуна» – издателем большинства 
современных наборов открыток с видами Воронежа – 

выпущены календарики на 2009 год. 
На них представлены следующие виды Воронежа: памятники импера-

тору Петру I, Святителю Митрофану, писателям И.Бунину, А.Платонову, 
поэтам А.Пушкину, А.Кольцову, И.Никитину, С.Есенину, О.Мандельштаму, 
генералу армии И.Черняховскому, основателю хора М.Пятницкому, цирко-
вому артисту А.Дурову, ученому К.Глинке; храмы Ксении Петербуржской, 
Покровский, Свято-Воскресенский, Ильинский, Спасский, Успенская 
Адмиралтейская церковь, Алексиево-Акатов монастырь; здания Управ-
ления ЮВЖД, гарнизонного Дома офицеров; скульптурные композиции 
«Белый Бим Черное ухо», «Дюймовочка», «Котенок с улицы Лизюкова», 
«Незнакомка»; мемориал на пр.Патриотов, «Чижовский плацдарм»; ново-
стройки областного центра. 

Календарики можно приобрести в магазине «Библиосфера» 
(пр.Революции), редакции газеты «Коммуна» (пн.-сб., 

с 9.00 до 18.00). Справки по тел. (4732) 39-00-87.

Редакцией газеты «Коммуна» – издателем большинства 
современных наборов открыток с видами Воронежа – 

выпущены календарики на 2009 год. 

КАЛЕНДАРИКИ НА 2009 ГОД

Лиц. на радиовещание №6663 
от 14.11.2002 г.
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